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LUMBRERAS

Escaso eco de la convocatoria de UGT y CC.OO. entre funcionarios y
pensionistas. LUMBRERAS

Los sótanos del Palacio Episcopal, hasta ahora desconocidos, están siendo acondicionados. 

Sótanos, escaleras, puertas renacentistas y bóvedas de piedra

Para reivindicar la mejora del poder adquisitivo

Descubrimientos arquitectónicos de 
valor en el Palacio Episcopal de Avila

Poces manifestantes 
acudieron a la convocatoria

Algo más de medio centenar de personas se manifestaron en la 
tarde de ayer en Avila para reivindicar la mejora del poder 
adquisitivo. La convocatoria de esta manifestación la habían 
realizado conjuntamente Comisiones Obreras y U.G.T. y para ella 
habían hecho un llamamiento a todos los trabajadores, los 
jubilados y los parados, aunque tenía un carácter dirigido, en 
mayor medida, a los funcionarios.

En la tabla reivindicativa de 
ambos sindicatos hay que si
tuar los siguientes aspectos; 
Por la negociación colectiva, la 
mejora y recuperación del po
der adquisitivo, la mejora de 
las clases pasivas, la negocia
ción del Estatuto de la Función 
Pública y la negociación de la 
oferta pública de empleo.

La manifestación, que partió 
con media hora de retraso del 
Mercado Chico, se disolvió en 
la Plaza de Santa Ana, no sin 
que antes los líderes sindicales 
dirigiesen a los manifestantes 
unas palabras. En primer lugar 
habló Carlos San Román, de 
Comisiones Obreras, que seña
ló que era importante esta con
vocatoria conjunta, y que sen
tía que no hubiese estado la 
Confederación Independiente 
de Funcionarios en la misma 
Seguidamente tomó la palabra 
Miguel Angel Calvo, de U.G.T., 
que puso de manifiesto que 

BUÑUELOS Y HUESOS DE SANTO

había costado mucho comen
zar acontar algo dentro de la 
Administración, y que por eso 
estaban presentes en las elec
ciones. Por último hizo una 
alusión a los “sindicatos cor
porativistas y amarillos” que 
no habían estado en la mani
festación

Durante el recorrido de la 
manifestación se corearon con
signas tales como “Gobierno, 
escucha, estamos en la lucha”, 
“no a los topes salariales”, “no 
a la imposición sí a la negocia
ción”, “Solchaga, dimite, los 
funcionarios no te admiten”, 
“presupuestos negociados” y 
“Solchaga,' al jubilado quién le 
paga”:

Esta protesta se engloba en 
las que han tenido lugar en 
España, dentro de la reivindi
cación de subidas salariales 
para los funcionarios y jubi
lados, así como contra la polí
tica de empleo del Gobierno.

Las obras que se realizan en el Palacio Episcopal de Avila han 
dado como resultado el descubrimiento de unos sótanos, hasta 
ahora desconocidos, ya que su único acceso, a través de la huerta del 
Colegio Diocesano, era impracticable. Los sótanos, con bóveda de 
piedra y que, probablemente, serán destinados para archivo, se 
supone que correspondían a la primitiva iglesia de los jesuitas, 
edificada con anterioridad a Santo Tomé El Nuevo. Igualmente, las 
obras han desvelado la existencia de puertas renacentistas del siglo 
XVI, de granito, con frontispicio, bóvedas, escaleras de piedra y otros 
elementos arquitectónicos, todos de gran valor, que se encontraban 
ocultos bajo el enfoscado y que pertenecieron al Palacio de los 
Condes de Navamorcuende. El importe de las obras realizadas en los 
últimos cinco años se ha estimado en 20 millones de pesetas, ya que 
el gasto de material ha sido escaso, reutilizándose elementos.

Lo descubierto ha producido 
gran satisfacción en el Obispado 
de Avila, según declaraciones 
efectuadas a El Diario de Avila 
por el ecónomo, Nicolás Gonzá
lez, ya que, según ha dicho, a 
pesar de que se sospechaba la 
existencia de elementos de pie
dra, lo encontrado ha supuesto 
una sorpresa favorable. También 
porque se trataba de unas de
pendencias que estaban aban
donadas y, una vez recuperadas, 
serán utilizadas, en su totalidad, 
para diferentes necesidades dio
cesanas, entre otras, para salas 
de conferencias del Instituto Teo
lógico Abulense, taller de restau
ración, cursillos de cristiandad, 
etc. El responsable de la obra es 
el arquitecto Gerardo Luciano 
Martín, cooperando los propios 
responsables del Patrimonio y 
empleando a trabajadores arte
sanos.

Las obras, según manifesta
ciones de Nicolás González, co
rresponden a la cuarta fase de 
una programación hecha sobre 
el Palacio Episcopal hace ahora 
diez años. Fue al llegar a la 
diócesis el actual obispo, Felipe 
Fernández García, y observar que 
la casa episcopal estaba ocupa
da por 700 alumnos del colegio 
Diocesaño, las oficinas de la 
Curia Diocesana en el edificio de 
Cáritas y la vivienda del obispo 
en la calle Eduardo Marquina, 
cuando planteó la necesidad de 

históricamente. Ello obligó a dis
tribuir el espacio para solucionar 
cinco necesidades diocesanas; 
la del Colegio, servicios de mo
vimientos apostólicos, lugar de 
culto y evangelización, oficinas 
de la Curia Diocesana y resi
dencia.

Fruto de estos trabajos y del 
replanteamiento del edificio han 
sido los actuales descubrimien
tos, que van a contribuir a recu
perar, en su totalidad, un edificio 
de considerable valor histórico.

recuperar el Palacio Episcopal 
para el destino que había tenido Pasa a página 3

LUMBRERASenfoscada
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Esta puerta, con frontispicio en estilo renacentista del XVI, se encontraba
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Farmacias Dónde comer
Hoy viernes, día 30. Doña 

María Jesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 6. Teléfono: 
21 12 48.

Mañana sábado, día 31. 
Don Luis Guerras Madrigal. 
Avda, de Portugal, 1. Teléfo
no: 21 15 34.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
alas 10,45: “ELLUTE. CAMINAD 
REVIENTA”.
BINGOS:

Casino Abulense. —Abierto to
dos los días de 6 de la tarde a 3 de 
la madrugada Vísperas de fes
tivos de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO
6,00: El primero de la mañana. 

8,30; El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila-. 13,30; Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00; Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30; Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: España en Guerra. 01,00: 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00; La Radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00; 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30; Infor
mativos regional y local. 09,00: 
Escuela de salud. 09,30: Cinco 
horas con radio (música, noti
cias, comentarios, entrevistas...). 
13,30; Informativos regional y 
local 14,00: Diario hablado de RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 15,00: 
Cada día. 16,00; Estudio 1.503. 
17,00: Una tarde en la Radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00; 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Un día en Cas
tilla-León (incluye retransmisión 
del 32 festival de Cine de Va
lladolid). 21,30: Radiodeporte. 
22,00: Informativos monográfi
cos. 23,00: Lo que el tiempo se 
llevó.

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1. Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz. s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán. 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.'

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts,; castella
na, 450 pts.).

• EI Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21 .12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
la Losa, 12. Telfs. 21 11 01 - 21 11 02. 
900 pts.
• EI Rincón. Plaza de Zurraquín. 6. 

Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• EI Ruedo. Enrique Larreta. 7. Te

léfono; 21 31 98. 495 pts.
• Cafeteria Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 475 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa. San Nicolás. 21. Telf.: 21 38 11. 
, 450 pesetas.
• Restaurante-Mesón “Posada 

de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila. 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria. 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón EI Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Canetera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 700 pts.

• Ocambo. Canetera Avila-Villacas- 
tía Telf; 22 2Ó 09. 7 50 pts.

• Piquio. Estrada, 2. Telf ; 21 14' 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono; 22 58 98. 550 pts.

• EI Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sa>a- 

manca. 5. Telf: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespía 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• C¿sa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 

Telf; 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Carretera de Sonso

les, Telf: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé

fono: '’2 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono ¿1 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 

Telf; 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ñ. Telf: 22 93 62. 900'Ptâs.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf; 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero. 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista. 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
netera de Salamanca, s/n Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yántar”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf: 21 35 69. 
450 ptas.

Teléfonos de 
* "EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
’ 21-27-62

21-27-93

AI curso asisten 35 pedagogos y psicólogos de varias provincias. lumbreras

Se celebra en la Residencia de Pensionistas de la Seguridad Social

Mañana se clausura el Curso de 
Diagnóstico y Valoración Neurosicológica
Avila. Redacción.

El director provincial del 
INSERSO, Nicolás Alvarez, 
clausurará, a las 13 horas de 
mañana sábado, el Curso de 
Diagnóstico y Valoración Neu
rosicológica de Niños Defi
cientes, que se está cele
brando en la Residencia de 
Pensionistas de la Seguridad

El día 7, en la Catedral

Misa de las 
Damas de la 
Caridad
Avila. Redacción.

El primer sábado de no
viembre, día 7, se celebrará 
una misa en la Catedral, a la 
una de la tarde, con motivo 
del Año Mariano. La misa 
ha sido organizada por la 
Asociación de Damas de la 
Virgen de la Caridad.

Teléfonos
AVILA 

Bomberos...........’.. .7 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... .220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188.

OCASO, S.A
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Rocróo, 2 
[Frente eatnción de autóbueea)

Tolf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Social de Avila desde el pa
sado miércoles.

El curso es impartido por 
Tomás Ortiz Alonso, profe
sor titular de Psicología y de 
Neurosicología de la Facul
tad de Psicología de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid, quien ha desarrollado 
temas como el concepto de 
neurosicología, sistema ner

Constituidas las mesas para las 
elecciones de personal de la 
Administración Pública
Avila. Redacción.

Con motivo de la celebración de las próximas Elecciones a 
Organos de Representación del Personal de las Administracio
nes Públicas, han quedado constituidas en el ámbito de la Ad
ministración Periférica del Estado y Organismos Autónomos, 
las siguientes Mesas Electorales:

Mesa núm. 1.—Ubicada en 
la sede del Gobierno Civil. 
Comprenderá las siguientes uni
dades: Gobierno Civil, Comi
saría, Jefatura Provincial de 
Tráfico, Escuela General de 
Policía, S. Periféricos del Mi
nisterio de Industria, S. Peri
féricos del Ministerio de Cul
tura, S. Periféricos del M. de 
Educción y Ciencia y Direc
ción Provincial,. S. Periféricos 
del MOPU y Dirección Pro
vincial, y Dirección P. del Ins
tituto Nacional de Empleo y 
Organismos dependientes de 
la misma.

Mesa núm. 2.—Ubicada en 
la sede de la Dirección Pro
vincial del INSS. Compren
derá las siguientes unidades: 
Dirección Provincial del INNS 
y Organismos dependientes de 
la misma, D. Provincial del 
INSERSO, D. Provincial del 
INSALUD y Organismos de
pendientes de la misma. Ga
binete Prov. de Seguridad e 
Higiene en el Trabajo, D. 
Provincial de Trabajo y D. 
Prov. de Transportes y Orga
nismos de ella dependientes.

ALQUILAMOS Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES
C/ VIRGEN DE LÁ PORTERIA VARIOS TAMAÑOS EN VENTA.
C/ SORIA ,160 m. EN VENTA.
C/ESTEBAN DOMINGO 200 m. EN VENTA. *
C/CUARTEL DE LA MONTAÑA 248 m. EN VENTA.
AVDA. DE JOSE ANTONIO 50 m. EN VENTA.
C/ VARA DEL REY 75 m. EN ALQUILER. «
C/VALLE DEL CORNEJA 150 m. EN ALQUILER.
C/ BURGOHONDO 130 m. EN ALQUILER.

INFORMACION Y VENTAD

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS felfa. 21 26 49 - 21 22 22

vioso central, especialización 
y modelos funcioanles apli
cados a la problemática es
colar de los niños, etc.

Al curso asisten un total 
de 35 pedagogos y psicólo
gos de Avila y de otras pro
vincias como Albacete, Va
lladolid y el Principado de 
Asturias.

Mesa núm. 3.—Ubicada en 
la sede de la Delegación Pro
vincial de Hacienda. Corres
ponderá las siguientes unida
des: Delegación Prov. de Ha
cienda, Gerencia Territorial, 
D. Provincial de Estadística, 
D. Provincial de MUFACE, 
Prisión Provincial, Servicios 
militares de Intendencia, D. 
Provincial del Instituto Geo
gráfico Nacional y D. Provin
cial del MAPA, y Organismos 
dependientes de ella (SENPA, 
IRYDA, IRA, SNCFT).

Así mismo ha quedado es
tablecido el siguiente calenda
rio electoral:

—Constitución de mesas elec
torales: Hasta el 30-10.

—Exposición del censo y la 
lista de electores: Hasta el 
9-11.

—Plazo de presentación de 
candidaturas: Hasta el 20-11.

—Campaña electoral; Des
de el 26-11 al 15-12.

—Jornada de reflexión; 16- 
12.

—Votación; Día 17 de di
ciembre.
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EL CINE EN CASA ______
IFeir, Almodóvar y Saura

La cartelera cinematográfica de TVE nos recuerda nombres 
que hicieron historia, directores famosos que mantienen una 
cierta continuidad creativa con una proyección profesional nos 
ha permitido disfrutar de grandes obras plásticas, de aventuras 
insospechadas, de historias aoasionadas y entretenidas.

Peter Weir es, junto con 
George Miller —el autor de la 
trilogía de Mad Max—, uno de 
los directores australianos más 
conocidos. Su historia profe
sional, sin embargo tardó algún 
tiempo en conocerse por estos 
lares, debido, fundamentalmen
te, a la dificultad que tenía la 
industria de su país en abrirse 
paso por los mercados interna
cionales. No obstante, con una 
política muy clara basada en la 
intervención de estrellas inter
nacionales, comercialización de 
sus productos a través de los 
circuitos multinacionales y una 
eficaz promoción en festivales 
internacionales, el cine austra
liano alcanzó la mayoría de 
edad que necesitaba a partir de 
mediados de la década de los 
setenta.

De Peter Weir se conocen sus 
más recientes títulos El año 
que vivimos peligrosamente. 
Unico testigo o La costa de los 
mosquitos. El filme que vere
mos hoy, viernes, por televi
sión es Gallípoli (1981), una 
obra de singular importancia 
en su carrera, en la que da una 
muestra de su buen saber ha
cer creativo, con una narración 
fluida, dura, reflexiva, pero 
abierta a la omnicomprensión 
del espectador. La aventura no 
deja de ser realista: los austra
lianos ayudan a los británicos 
para que puedan conquistar 
las escarpadas colinas turcas 
de Gallípoli, un enclave fun
damental en el Mediterráneo 
durante la I Guerra Mundial. La 
película encierra una gran fuer
za expresiva, dureza emocional 
y visual. Un gran título.

Y si el actor Mel Gibson da 
un toque de prestigio a esta 
producción, el cine norteame
ricano jamás abandona la po
sibilidad de introducir en sus 
repartos grandes estrellas que 
—aunque el producto no sea el 
adecuado— consigan vender 
lo que el Estudio ha pensado. 
Esto sucede con Todos los her
manos eran valientes (All the 
brothers were valiant; 1953), 
de Richard Thorpe, y El chico 
de Oklahoma (The Oklahoma 
kid, 1939), de Lloy Bacon, dos 
producciones que se ajustan al 
clasicismo creativo más con
servador de la industria de Ho
llywood. Robert Taylor, Stewart 
Granger, James Cagney o Hum
phrey Bogart, pueden servir de 

reclamos publicitarios para que 
la aventura no decaiga o el 
Oeste se mantenga vivo. Estos 
dos títulos —que se emitirán 
mañana y el domingo— pue
den ser vistos con interés, te
niendo en cuenta que las cla
ves temáticas, ambientales y 
formales serán muy recordadas 
por el público que sigue de 
cerca a los genios que confor
maron el Hollywood actual.

El cine española tiene, esta 
semana, un lugar destacado en 
la programación. Ayer hemos 
podido ver uno de los trabajos 
más flojos de Gonzalos Suárez. 
El sábado, en “Cine de media
noche”, tiene cabida un nuevo 
título de Pedro Almodóvar, au
tor polémico como el que más, 
muy de moda en los círculos 
cinematográficos de nuestro 
país —no sabemos por qué 
motivo—, y que siempre atrae
rá a sus incondicionales. Entre 
tinieblas ( 1983) es un producto 
mejor concebido que los ante
riores. Su madurez creativa es 
notoria, pudiéndose ver en su 
estructura narrativa una mayor 
soltura, dominio de la cámara y 
de la planificación. Todo está 
más pensado; el empeño dra
mático está conseguido, la in
terpretación muy lograda La 
autoría del filme se rubrica con 
cada uno de los planos del 
mismo; la extravagancia con
firma el espíritu que mueve a 
esta historia a caballo de la 
realidad y la fantasía — las me
jores dotes, sin duda del di
rector—.

La última película de la se
mana es Llanto por un bandido 
(1963), dirigida por Carlos Sau
ra en unas fechas que para él 
son un poco tempranas, pues si 
bien su experiencia en el cor
tometraje ha dado buenos re
sultados y Los golfos anuncia 
una gran carrera profesional, el 
estreno de la misma obliga a 
modificar sensiblemente las 
ideas vertidas sobre el director 
oscense. Esta coproducción no 
dio mucho de sí. Si bien queda 
en el recuerdo la manipulación 
censora ejercida en la época, 
hay que decir que ello no in
fluyó para que el filme fuese 
considerado flojo; su carácter 
intimista, la búsqueda de un 
cine personal provocó una reac
ción contraria en un público 
que esperaba un título comer
cial. Hoy, todavía se mantienen 
esos mismos comentarios.

Se están adaptando los sótanos descubiertos para diferentes servicios

Importantes reformas en el Palacio Episcopal
(Viene de primera página) 
Avila Maximiliano Fernández.

La importante reforma que se está realizando actualmente en el 
Palacio Episcopal y que está dando como resultado el descubri
miento de sótanos, bóvedas, puertas con frontispicio y otros 
elementos arquitectónicos del XVI, ha tenido, según eí ecónomo del 
Obispado, Nicolás González, una serie de fases, en torno a otras 
tantas dependencias, que ha sido preciso crear.
COLEGIO DIOCESANO Y CASA 
SOCIAL CATOLICA

La primera de ellas fueron las 
aulas de E.G.B. del Colegio Dio
cesano, realizadas en la“huerta” 
del Palacio de Navamorcuende, 
al Este del edificio, perdiendo 
una de las crujías. Antes, había 
sido el obispo don Maximino 
quien autorizó, ante la insufi
ciencia del edificio de la calle 
Lesquinas para Colegio Dioce
sano, la ubicación de las aulas en 
el Palacio, trasladando su resi
dencia al Seminario y la Curia 
Diocesana a otro lugar. Las nue
vas aulas alteraron la composi
ción de la antigua Casa Social 
Católica y la sede de algunos 
servicios de Acción Católica Se 
amplió todo ese pabellón a la 
vez que se hizo el nuevo Cole
gio.

En la segunda fase, el Obispa
do se planteó que la Diócesis se 
desprendiera de la antigua Casa 
de Acción Católica asentada en 
la cade de San Segundo, trasla
dando sus servicios a la Plaza del 
Teniente Arévalo.' Se cedió el 
inmueble a una institución ecle
siástica adquiriendo, con el im
porte, el pabellón actual de la 
Casa Social, Librería Diocesana, 
Acción Católica, etc. No obstan
te, se quedó pequeño pronto por 
el incremento del Apostolado 
seglar en los últimos años.

OFICINA DE LA CURIA 
DIOCESANA

La reforma interior del Palacio 
se vio impulsada por el anuncio 
de la visita del Papa a Avila en 
1982, para devolver a él las ofici
nas de la Curia. Los despachos 
de San Juan de la Cruz resulta
ban, por aquel motivo, aún más 
insuficientes. La decisión, que 
se había tomado con anteriori
dad, se ejecutó de inmediato y en 
los seis primeros meses del año 
82 se acomodaron algunos de los 
antiguos espacios del Obispado, 
regresando la Curia en junio de 
1982.

IGLESIA DE SANTO TOME Y 
RESIDENCIA DEL OBISPO

Importante es la obra que se 
está haciendo actualmente en la 
iglesia de Santo Tomé, que lleva
ba varios años cerrada por su mal 
estado de conservación Algunas 
de las dependencias contiguas 
se habían hundido y había otras 
colindantes que era preciso reor
ganizar, para darles unidad fun
cional.

Según Nicolás González “Esta 
ha sido la fase más complicada 
por constituir el núcleo original 
de las sucesivas reformas que se 
han ido haciendo desde el primi
tivo palacio de Navamorcuende 
en el^ siglo XVI. Al iniciar las 

obras nos encontramos con ele
mentos arquitectónicos que ha
bía que respetar, puertas y ven
tanas que estaban ocultas tras la 
argamasa de cal y ladrillos, esca
leras de piedra, etc. La construc
ción de la iglesia por los jesuitas 
en el siglo XVII alteró la compo
sición del patio de la Casa de los 
señores de Navamorcuende, y 
llevó consigo adaptar el resto 
según las necesidades de los 
nuevos inquilinos.

Con las obras realizadas ahora 
— continúa— la iglesia se abrirá 
de nuevo al culto. En dependen
cias contiguas se ubicará el Ins
tituto Teológico Abulense y otros 
servicios de Apostolado Seglar, 
con amplio salón para conferen
cias. Desde aquí se podrá acce
der al sótano, que probablemen
te será destinado para archivo y 
biblioteca de la Curia".

La residencia del Obispo es la 
última fase, que falta por reali
zar. Según proyecto y estudios 
previos, se hará un construcción 
de nueva planta en el espacio que 
antes ocupó la Juven Lo que 
sería una casa grande e indepen
diente para vivienda de una fa
milia numerosa, en este caso 
para el señor Obispo, su secreta
rio y las religiosas que lo atien
den y un par de habitaciones 
más para huéspedes. “Es otra 
necesidad urgente —concluye 
el ecónomo del Obispado— y 
que la diócesis debe solucionar 
cuanto antes. Con el nuevo plan 
urbanístico de la ciudad han 
surgido dificultades para reali
zar este proyecto, pero espera
mos poder solucionarías por los 
cauces legales”.

PASTAS DE ALMENDRA 
BOCADITOS DE NATA 
MÁRISOLES 
REPOSTERIA-DELICIAS 
PASTAS DE YEMA

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

IMPORTANTE
EMPRESA

Productora de ensaimadas
mallorquínas necesita con
tactár con PASTELERIA en 
exclusiva para la venta de sus 
productos. Servicio diario. Di
rigirse por escrito a Cala D’or 
S.A. Camino de las Huertas, 
12. Pozuelo de Alarcón 28023
Madrid, o llamar al teléfono 
715 32 03.

>ÍGF SEGUROS, S. A.
SEGUROS TECNICOS

Todo Riesgo Construcción. Avería de Maquinaria Orde
nadores y Equipos electrónicos.
MULTIRRIESGO INDUSTRIAL TRANSPORTES DE MERCANCIAS RESPONSABILIDAD

AGENTE PARA AVILA: 
GONZALO PEREZ SANCHEZ

C/ Comuneros de Castilla, áZ. Teléfono 21 22 32 AVILA 
»1- ■ .......— "" ''” ' "’' " 7

BOUTIQUE GRANADA
MODA INFANTIL

GRAN SURTIDO EN:

PANTALONES, JERSEYS, TRENKAS, CAZADORAS. 
ABRIGOS DE PAÑO Y BORREGUILLO, Y TODO 
TIPO DE PRENDAS DE INVIERNO

Dr. Fleming, 24 ABIERTO SABADOS TARDE

Multi-Tienda
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ACTOS

Hoy, representación de ‘Tas Galas 
del Difunto”
Avila. Redacción.________

Hoy, a las 10 de la noche, 
tendrá lugar la representa
ción de la obra “Las Galas 
del Difunto”, de Ramón Ma
ría del Valle Inclán, en el 
Teatro Avenida. Mañana, 
sábado, las sesiones serán a 
las 8 de la tarde y a las 10 de 
la noche. Las entradas tie
nen un precio de 500 y de 
300 pesetas, y podrán adqui
rirse de 10 de la mañana a 2 
de la tarde en las oficinas 
municipales y una hora an
tes del comienzo del espec
táculo en la misma taquilla.

En principio únicamente 
estaban previstas dos sesio
nes, pero ai final se ha deci
dió dar una más, el sábado, 
para facilitar* el que pueda 
asistir más público a este 
importante espectáculo. Co
mo se recordará, viene a 
Avila gracias a la estrecha

Se aplazó la conferencia sobre San Juan de 
la Cruz

Conforme se ha anuncia
do, por causas imprevistas 
surgidas a última hora, la 
conferencia inaugural dei II 
Simposio sobre San Juan de 
la Cruz, que, sobre el tema 
“Panorama de las artes en la 
época de San Juan de la 
Cruz”, iba a pronunciar hoy, 
30 de octubre, el director del 
Museo del Prado, Alfonso 
Emilio Pérez Sánchez, cate
drático de Historia del Arte, 
de la Universidad Complu
tense, ha sido trasladada al

Retorno de la imagen de la Virgen del 
Socorro a la iglesia de Santiago

Una vez finalizado el so
lemne triduo que se ha veni
do celebrando en el Conven
to de Nuestra Señora de 
Gracia, oficiado por don Fran
cisco López, párroco de San 
Pedro, mañana, sábado, día 
31, después de celebrada la 
Exposición del Santísimo con 
turnos de vela y reserva, 
tendrá lugar el acto de des
pedida, por parte de la Co
munidad de religiosas, a la 
imagen de la Virgen del So
corro, la cual será devuelta a 
su iglesia de Santiago Após
tol, donde se venera, rezán
dose el Santo Rosario du

Ayer, en la Cámara de Comercio

Serafín de Tapia disertó sobre 
documentación en los
siglos XVI y XVII
Avila. Redacción.

Dentro del ciclo de confe
rencias que, como homenaje a 
Carmen Pedrosa, se viene ce
lebrando, organizado por el 
Archivo Histórico Provincial 
de Avila y la Junta de Castilla 
y León, en el salón de actos de 
la Cámara Oficial de Comer
cio e Industria, correspondió 
ayer intervenir al director de 
la Escuela Universitaria de 
Formación del Profesorado 
de EGB, Serafín de Tapia.

El conferenciante disertó so
bre el tema “La documenta
ción fiscal concejil en los si-, 
glos XVI y XVII, un instru

colaboración entre el Ayun
tamiento de la Ciudad, la 
Caja de Ahorros de Avila y 
El Diario de Avila.

En esta obra intervienen 
18 actores, está dirigida por 
Gerardo Malla, y cuenta con 
la colaboración del Instituto 
de las Artes Escénicas y de la 
Música. En el reparto figu
ran Montse González, Dia
na Peñalver, Rosana Pastor, 
Antonio Dechent, Leonel Cam
pos, Saturnino García, Lula 
Muñoz, Francis García, Je
sús Alcaide, Félix Casales, 
Jesús Ruyman, Francis Gar
cía, Antonio Ross, Concha 
Rabal, Luisa Lebrero, Eva 
Salcedo, Silverio Heredia y 
Joaquín Lineras. Por otra 
parte señalar que en este 
montaje de Producciones 
2000 interviene un nutrido 
grupo de técnicos, dada su 
complejidad. 

día 11 de diciembre, como 
acto de clausura del referido 
ciclo.

Las restantes ponencias se 
desarrollarán con arreglo al 
programa previsto comenzan
do el día 6 de noviembre con 
la intervención del doctor 
José López Calo, catedráti
co de Musicología de la 
Universidad de Santiago de 
Compostela, quien disertará 
sobre el tema “El misticismo 
musical español del Siglo 
XVI”.

rante el trayecto. Seguida
mente, será oficiada una misa 
por los sacerdotes de la Pa
rroquia, como final de los 
cultos que han venido cele
brándose durante los días 
pasados.

Dicha imagen de la Vir
gen del Socorro fue trasla
dada el sábado pasado, día 
24, al referido Convento pa
ra presidir los actos religio
sos celebrados en el mismo 
con motivo del Año Maria
no, organizados por la Co
fradía de Nuestra Señora del 
Socorro.

mento imprescindible para la 
historia social”, extendiéndo
se en consideraciones sobre 
las singularidades documenta
les de aquellos tiempos y con
firmándose como un profun
do conocedor de sus caracte
rísticas.

La próxima conferencia de 
este ciclo sobre “Los archivos 
y la investigación” se celebra
rá el próximo día 5 de no
viembre, a las ocho de la tar
de, en el mismo lugar, y corre
rá a cargo de Angel Barrios 
García, quien disertará sobre 
“Tipología de la documenta
ción medieval castellana”.

Los trabajadores de PRODIECU se concentraron en la Plaza de Santa Teresa lumbreras

Trabajadores de PRODIECU pidieron 
negociaciones con el Gobierno
Avila. Redacción.

Cerca de medio centenar de 
trabajadores de Prodiécu y de 
minusválidos abulenses se ma
nifestaron, en la mañana de 
ayer, por diversas calles de la 
capital, para pedir que se abra 
la negociación entre ellos y el 
Gobierno nacional.

La manifestación partió del 
Mercado Grande, hacia las 
12,30, y se dirigió hasta la se
de del Gobierno Civil. Fueron 
detenidos por fuerzas policia
les en el inicio de la Avenida 
de José Antonio. El goberna

Exige disciplina y coherencia a sus cuadros

FEMCA-UGT apoya a 
funcionarios y pensionistas
Avila. Redacción._________

FEMCA-UGT ha enviado 
a esta Redacción un amplio 
escrito solidarizándose con las 
reivindicaciones de funciona
rios y pensionistas, al tiempo 
que exige disciplina y cohe
rencia a todos los cuadros de 
dicha central sindical.

Según la Comisión Ejecuti
va de la Federación Provin
cial de Madera, Construcción 
y Afines, de Avila, el Comité 
Federal, reunida en Madrid 
días pasados, hizo una expo
sición relatando los aconte
cimientos, que han venido su
cediéndose desde el pasado 1 
de julio y que han impedido 
llevar a cabo la concertación 
social con el Gobierno de la 
Nación, exponiendo también 
las resoluciones adoptadas por 
el Comité Federal de la UGT 
rechazando el contenido del 
proyecto de ley sobre los Pre
supuestos Generales del Es
tado.

Los reunidos coincidieron 
en que la política que lleva a 
cabo el conjunto de la UGT se 
ajusta a las resoluciones del 
34 Congreso celebrado çn abril 
de 1986 y responde a la de
manda de sus afiliados; que, 
el proyecto de Presupuestos 

CENTRO MEDICO "SAN JUAN DE LA CRUZ’

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural
Telf.: 22 67 79 
Consulta Diaria C.M. 64

dor civil, José Luis Machuca, 
en principio accedió a recibir 
a una delegación de los mi
nusválidos, cosa que al final 
no hizo, según fuentes de la 
Asociación de Minüsválidos 
abulenses “Virgen de Sonso
les”, que era la convocante de 
la manifestación. Estos repre
sentantes fueron recibidos en 
la oficina de información que 
lleva los asuntos relativos a su 
integración en la ONCE.

Según Purificación del Pe
so, presidenta de la Asocia
ción “Virgen de Sonsoles”, 
ellos lo que piden es que el

Generales del Estado no res
ponde ni al programa socialis
ta ni a la situación de expan
sión de nuestra economía, no 
pudiendo aceptarse que se si
gan imponiendo topes salaria
les a los funcionarios y a los 
pensionistas y no se puede to
lerar que la cobertura social a 
los más desfavorecidos no crez
ca significativamente; que es 
totalmente rechazable la re
forma fiscal prevista, que be
neficia fundamentalmente a 
las rentas altas. Por todo lo 
cual, “y por la falta de serie
dad del Gobierno, que llega a 
un acuerdo con UGT el día 7 
y se desdice el día 8, el Comité 
Federal FEMCA-UGT exige 
a todos los organismos, cua
dros y afiliados el estricto 
cumplimiento de las posturas 
adoptadas democráticamente, 
por casi unanimidad, en dicho 
Congreso y el Comité Federal 
y se solidariza y apoya las rei
vindicaciones y acciones anun
ciadas por las Federaciones 
de Funcionarios, de enseñan
tes y Jubilados y Pensionistas. 
Y hace un llamamiento a los 
responsables del PSOE para 
que reflexionen sobre las po
sibles consecuencias de la si
tuación creada por el Gobier
no Central.

cupón que vende Prodiecu 
pase a depender de la Confe
deración Nacional de Asocia
ciones de Minusválidos, y que 
quede, de este modo, lega
lizado.

Para hoy está prevista otra 
manifestación, a la que asisti
rán también los familiares y 
amigos de los minusválidos y 
de los trabajadores de Prodie
cu. Por otra parte señaló Pu
rificación del Peso que están 
dispuestos, si no se los llama a 
negociar, a llevar a cabo una 
serie de encierros e, incluso, 
llegar a la huelga de hambre.

Sucesos

Un herido leve en 
accidente de tráfico

Avila. Redacción.
Un herido de carácter 

leve es el resultado del ac
cidente de tráfico que ocu
rrió en la tarde del martes, 
hacia las 4, a la altura del 
cruce entre la carretera 
N-403 y la N-501, que co
rresponden a las que enla
zan Avila con Valladolid y 
Madrid, respectivamente, se
gún fuentes de la Policía 
Municipal.

El accidente se produjo 
al colisionar el autobús ur
bano, matrícula ZA-4544-A, 
con un turismo, matrícula 
AV-3400-B, que se encon
traba situado delante de él 
en el semáforo del citado 
cruce. Resultó herido S.G.S., 
conductor del turismo.

ROBO EN LA 
DISCOTECA “ESCAPE”

En la Comisaría de Poli
cía, de nuestra Capital, fue 
denunciado, el pasado miér
coles, el robo de 70.000 pe
setas en metálico, así como 
de efectos valorados en 
120.000 pesetas, en la dis
coteca club “Escape”, si
tuada en la calle Vallespín, 
número 8, de nuestra Ca
pital.

CALIDAD Y 
ARTESANIA 
HECHA EN EL DIA 
PASTELERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA
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Hoy viernes, a las 10 de la noche,

y mañana sábado, a las 8 de la tarde y a las 10 de la noche en el

TEATRO AVENIDA de Avila

Patrocinan:
Exemo. Ayuntamiento de Avila, Caja de Ahorros de Avila y El Diario de Avila

PRECIOS POPULARES
Venta de localidades en ofícinas del Ayuntamiento, de 10 de la mañana a 2 de la tarde
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La Adrada. Javier Fernández.

El Ayuntamiento se constitu
yó el 9 de Julio, por tanto ya 
están rebasados los cien días 
tradicionales. Esta es la tercera 
ocasión en que nos concede una 
entrevista-declaración. Como can
didato, como alcalde recién es
trenado (el 14 de Julio, a sólo 
cinco días de su investidura), y 
esta de hoy, que estaba “apa
labrada”, y prometida a los adra- 
densos. Todas las preguntas le 
han sido ofrecidas con tiempo, 
para evitar la sorpresa, y todas 
tienen relación con las decla
raciones previas, y, por supuesto, 
—como es tradicional también 
en declaraciones oficiales—, es
tán refrendadas con su firma.

Sin más preámbulos, y des
pués de agradecerle la acogida 
que ha tenido nuestra petición, 
entramos de lleno en el cues
tionario.

C—Alcalde, en sus declara
ciones como candidato {29-V- 
87) se comprometió, supuesto 
que saliese elegido, a realizar 
obras tan urgentes como “las 
retenciones de aguas, la purifi
cación de las mismas, y una Casa 
de la Cultura que incluyese el 
Hogar del Jubilado”. Ya han pa
sado tres meses, ¿qué hay de 
estas promesas?

Alcalde.—“La construcción 
de la presa es un hecho evidente; 
el proyecto iniciado por la an
terior Corporación ha sido mo
dificado y ampliado, con estu
dios geológicos y topológicos de 
la zona. La construcción del mu- 

, ro está previsto que se inicie en 
el mes de Enero. En la presa se 
incluye planta depuradora. Del 
mismo modo, nuestra preocupa
ción de dotar al consumidor de 
agua en buenas condiciones, nos 
ha llevado a tener un contacto 
directo con la farmacéutica ti
tular de la zona, y el empleado 
del Ayuntamiento, para llevar a 
efecto todos sus consejos.

“Con respecto a la Casa de la 
Cultura, donde se incluye el Ho
gar del Jubilado, tengo la satis
facción de informarles que el 
proyecto ya está presentado y 
aprobado por el pleno, y el 
inicio de las obras depende de 
los trámites burocráticos.

C—Siendo ya Alcalde habló 
del interés acerca de la insta
lación de un “Centro de Salud 
Pública” en La Adrada, para lo 
cual iban “a centrar el mayor 
trabajo y esfuerzo”.

Alcalde; “Desde el momento 
que fui investido alcalde, el 
Ayuntamiento de La Adrada ha 
ofrecido al organismo compe
tente toda clase de facilidades, 
tanto en terrenos como en mano 
de obra, para que el Centro de 
Salud, —que iría ubicado en el 
Valle del Tiétar—, se construyera 
en nuestro pueblo.

Desde su periódico, hago una 
llamada a los responsables con 
poder decisorio, para que hagan 
un análisis de la situación de 
todos los pueblos y vean, que 
siendo La Adrada el pueblo me
jor situado geográficamente, 
menos dotado está en cuanto a 
salud pública se refiere.

C—Alcalde, un asunto de gran 
importancia, y de enorme interés 
social, es el correspondiente a 
las contribuciones. En su día nos 
dijo que “era una herencia re
cibida, y que la iban a resolver de 
la manera más justa posible”. 
Sinceramente creo que lo único 
recibido ha sido el ya tradicional 
“silencio administrativo”. (Yo, per
sonalmente, he hecho dos re
clamaciones escritas... y sigo es
perando). ¿Qué han hecho a este 
respecto?

Alcalde; “Efectivamente es una 
herencia, y, como tantas otras . 
queremos y las vamos a resolver.

LA ADRADA
Cien días de gobierno municipal

José Manuel López, alcalde de esta villa: 
“Lo que nunca va a hacer esta Corporación 
es engañar a su pueblo”

José Manuel López, alcalde de La Adrada LUMBRERAS

En principio me dice que “sólo 
ha recibido silencio administra
tivo”. Lo que nunca va a hacer 
esta Corporación es engañar a su 
pueblo. Sin una contestación ofi
cial clara, nosotros no vamos a 
responder. Le explico como es
tán las cosas; Se nos ha pro
metido, —verbalmente—, tomar
se el máximo interés en las re
clamaciones pendientes. A mi 
personalmente me preocupa más 
que sea aceptada una revisión 
catastral urbana, puesto que la 
rústica ya ha sido aceptada. Pró
ximamente pediremos una en
trevista con la Delegación de 
Hacienda, en Avila, para expo
nerle la preocupación de los ve
cinos de La Adrada en lo que se 
refiere a este asunto.

—Ç; Alcalde, somos testigos, 
—y muy gozosos—, de las me
joras observadas en el pueblo 
(obras de alumbrado, instalación 
de contenedores de basuras, lim
pieza de calles y callejas, ins
talación de señales de tráfico... 
etc), pero nos queda duda en 
cuanto a la eficacia en el control 
del tráfico rodado, principalmente 
en la zona del mercadillo cuando 
este era trasladado a otro lugar, y 
en plena temporada alta (Julio y 

Agosto). También, relacionado 
con el tráfico, los accidentes 
ocurridos este año, nos preocu
pan enormemente, pues ponen 
de manifiesto la necesidad de 
hacer “algo”, y urgentemente, en 
determinados puntos negros.

¿Está satisfecho de cómo han 
ido las cosas en este aspecto?

Alcalde; Personalmente nun
ca me siento satisfecho.

En cuanto a este tema, hemos 
elevado, —por acuerdo plenario, 
una propuesta a la Dirección 
General de Tráfico, pra que haga 
un estudio riguroso de la circu
lación, tanto en el casco urbano 
como en la Comarcal 501, para 
resolver el problema de Iris lla
mados puntos negros que Vd. me 
cita.

—C; Problemas de limpieza, 
(calles, jardines y parques, etc.). 
Han instalado papeleras, limpian 
las calles... pero, ¿No cree que la 
solución no es solamente lim
piar, sino no ensuciar?

Alcalde; Efectivamente, tan im
portante es limpiar como que no 
se ensucie. Nada conseguiría la 
alcaldía en este aspecto si no 
cuenta con la ayuda de los ve
cinos. La limpieza es un queha
cer de todos; los contenedores y 

papeleras, una ayuda. Advirta
mos a los que no cumplen con la 
mínima norma de convivencia, 
que si ensucian, dañan el en
torno de nuestro pueblo, y lo 
convertiremos en algo feo y triste.

—C; Asunto de Cooperativas. 
Esto ya fue anunciado, y cree
mos que se encuentra en mar
cha. ¿Puede dar a su pueblo 
alguna noticia concreta?

Alcalde; La futura “Coopera
tiva de La Adrada” (y le digo 
esto porque ya ha sido registrada 
con este nombre), el viernes día 
16 firmé los proyectos de cons
trucción de la nave; ese mismo 
día, el topógrafo municipal hizo 
el estudio pertinente de la zona 
donde va ubicada la nave, que 
será en “Los Chaparrales”. Así 
mismo está nombrada la Junta 
Directiva (provisional), para su 
gestión. La propuesta ha sido 
bien acogida, no cabe duda.

—C; Pregunta inevitable, se
ñor alcalde; Turismo. ¿Qué se 
hace, qué se proyecta, qué re
presenta, el turismo para La Adra
da?

Alcalde; El turismo en La Adra
da está condicionado al turismo 
en el Valle del Tiétar; por eso nos 

reunimos, —el día 26—, los al
caldes y concejales del valle, 
para tratar el tema. Lo que no 
cabe duda es que La Adrada, 
además de su bello entorno, cuenta 
—por su antigüedad de Villa—, 
con los elementos históricos y 
culturales suficientes, como pa
ra que sea desde aquí, desde 
donde se proyecte el turismo del 
Valle. Como Turismo y Cultura 
están intimamente ligados, le 
anuncio que, posiblemente en 
las próximas Navidades, se pon
drá a la venta un libro, que 
recoge las "Ordenanzas del Esta
do de la Villa de La Adrada”, que 
datan de época medieval, y por lo 
que le estamos muy agradecidos 
a la Institución Gran Duque de 
Alba.

—C; Se habló mucho (en la 
sesión de investidura, creo re
cordar), de una auditoría para 
poner “las cuentas claras” (para 
eso deben ser). ¿Se ha llevado a 
cabo, y, con qué resultado?

Alcalde; Hemos recibido una 
notificación que nos informa 
que el Tribunal de Cuentas es el 
organismo que dictamina cuan
do hay qüe hacer una auditoria. 
De todos modos, nos pondremos 
en contacto con el mismo, para 
tener una información más clara.

—C; Señor alcalde, ¿cuáles 
son los problemas más impor
tantes con los que se enfrenta su 
Ayuntamiento en la actualidad?

Alcalde; “Todas las observa
ciones y denuncias de los veci
nos que diariamente pasan por el 
despacho, son problemas impor
tantes, que tengo que resolver. 
Los más gravosos son precisa
mente los heredados, sobre todo, 
en contenciosos urbanísticos.

—C; Señor alcalde, han sido 
nueve preguntas (algunas do
bles, pero conectadas), y todas 
ellas relacionadas con promesas 
que en su día formuló. Y con 
compromisos adquiridos. Ahora 
nos agradaría que fuese Vd.,—sin 
preguntas previas—, el que se 
dirigiese a su pueblo, y a todos 
los lectores de EL DIARIO, y les 
envíe su mensaje personal.

Alcalde;
“Queridos amigos y conveci

nos.
A más de cien días de mi 

mandato, el programa que yo 
ratificaba y vosotros votábais lle
nos de ilusión, se ha cumplido 
en un 25%.

Sería para sentirse satisfecho, 
pero como apunté en anteriores 
declaraciones, siempre me exijo 
más. Si me exijo cada día más en 
mi trabajo, también os pido más 
colaboración. Todos somos res
ponsables de que el pueblo esté 
más limpio; que se cumplan las 
normas que se dictan en el Ayun
tamiento y que sea posible la 
consecución de proyectos pro
puestos por la alcaldía.

No hay verdad más taxativa 
que el Ayuntamiento somos 
todos, y que de todos depende 
su buen funcionamiento.

Deseo que depositéis vuestra 
confianza en todas las personas 
que trabajan en el Ayuntamien
to, —tanto funcionarios como 
concejales—, y que su interés es 
el del trabajo bien hecho.

Apuntar, por último, que los 
logros alcanzados se han llevado 
a cabo, con la muy estimable 
colaboración de toda la Corpo
ración, por lo cual, ya que tengo 
la oportunidad, doy las gracias a 
cada uno de los concejales de 
este Ayuntamiento”.

No hay nada más que añadir, 
sino darle las gracias a D. José 
Manuel por el tiempo dedicado a 
contestar a nuestro cuestionario.

Los comentarios, —caso de 
haberíos—, quedan para el pue
blo. El será el juez, y sabrá va
lorar el contenido, constatando 
promesas, respuestas, y realida
des percibidas.
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ARENAS DE SAN PEDRO Organizado por la Caja de Ahorros de Avila

Mañana se celebra el Sorteo Anual del Ahorro
• Se ha preparado una fiesta especial
• Se fletarán autobuses para que pueda asistir el mayor número de 

público
Arenas. Redacción.

Mañana sábado, tendrá 
lugar en Arenas de San Pedro 
el Sorteo Anual del Ahorro, 
que cada año organiza la Caja 
de Ahorros de Avila.

El acto, en principio estaba 
previsto que se celebrara en el 
recinto del castillo de la Triste 
Condesa de la localidad, pero 
debido a las inclemencias del 
tiempo se ha trasladado al 
pabellón cubierto, donde se 
llevará finalmente a cabo, a 
las seis de la tarde.

Este Sorteo Anual es la se
gunda vez que se celebra en 
una localidad de la provincia. 
Ya el año pasado Arévalo lo 
acogió por primera vez en su 
historia.

Además del Sorteo propia
mente dicho, los organizado

Santiago Chaquetón, toda una vida dedicada 
al transporte por carretera
Arenas. F.J. Rodríguez.

Cuando estas páginas sal
gan a la luz, posiblemente 
Santiago Chaquetón estará rea
lizando con su Pegaso 170, de 
51 plazas, los últimos kilóme
tros de su dilatada vida profe
sional como conductor de auto
buses. A sus espaldas, millo
nes de kilómetros recorridos 
desde que el año 1944 comen
zara esta sufrida labor. San
tiago fue durante 29 años el 
conductor de la línea de auto
buses que enlaza Arenas de 
San Pedro con Avila.

La vida de Santiago Cha
quetón tiene el interés de la 
aventura y merecería que se 
plasmara en un libro o en 
cualquier película cinemato
gráfica.

El primer momento intere
sante de su vida comienza 
cuando por primera vez está 
al volante de un camión, un 
aparato ruso que circulaba 
con gasógeno. La carga trans
portada por este camión du
rante el verano del 44, forma 
ya parte de la reciente historia 
de España. Transportaron de 
Barcelona a los astilleros de 
Sevilla, donde sería recons
truido, las piezas dél buque 
insignia Juan Sebastián Elca
no. El trayecto, penoso y difí
cil por el recorrido y por los 
más de 5.500 kilos que tenían 
que transportar en cada viaje, 
los hacían en unas once horas. 
Recuerda Santiago, que en 
uno de estos viajes, una de las 
gigantescas piezas del barco 
se corrió para un lado y partió 
el chasis del camión en dos, 
fueron unas cuantas horas de 
viaje las que perdieron.

Pero el episodio, tal vez 
más interesante fue el que le 
llevó a combatir en el frente 
ruso en los años 1943 y 1944. 
De estos años guarda un gran 
recuerdo, especialmente del frío 

res del acto han preparado 
una fiesta especial en la que 
van a intervenir los grupos 
folklóricos de Vélez-Málaga y 
el de “Los Pioneros”, de Are
nas de San Pedro.

Los premios que este año 
recaerán a los agraciados se
rán tres automóviles Suzuki y 
80 viajes a Canarias. En el 
sorteo pueden tomar parte los 
clientes de la Caja de Ahorros 
de Avila que hayan retirado 
sus boletos en el tiempo mar
cado.

La entidad organizadora del 
acto fletará autobuses des
de cada pueblo de la zona (a 
partir de Casavieja) para que 
los habitantes de todas estas 
localidades puedan estar pre
sentes en el Sorteo. En total 
serán unos catorce autobuses 
los que desplazarán a toda es

que pasaron. Llegaron a estar 
a cuarenta y cinco grados ba
jo cero. La anécdota que cuen
ta de la llegada al frente es 
hasta cierto punto graciosa:

“Nosotros embarcamos — 
dice Santiago— desde España 
en el puerto de Bilbao, con 
una temperatura agradable. 
Sin embargo, cuando llega
mos a Polonia, nuestro punto 
de destino, los termómetros 
marcaban los treinta grados 
bajo cero. Instintivamente de
cidimos enceder varias hogue
ras. Cuando un oficial se dio 
cuenta de nuestras intencio
nes, indignado, comenzó a 
dar patadas a todos los mon
tones que habíamos hecho de 
leña”.

SIEMPRE EN MANGAS 
DE CAMISA

Conozco a Santiago desde 
hace ya muchos años. De él 
hay un hecho que siempre me 
ha llamado la atención. Haga 
frío, esté nevando, lloviendo, 
haga calor, siempre está en 
mangas de camisa. El relato 
de sus episodios en Rusia me 
ha hecho comprender el por
qué de su actitud ante el frío. 
“No me gusta ponerme nada 
encima —comenta refiriéndo
se a una chaqueta que conser
va en uno de los laterales de 
su autobús—, ves está nueva 
porque, apenas me la he pues
to, la tengo porque mi mujer 
cada mañana me obliga a 
traerla, pero no la necesito”.

En el transcurso de la en-, 
trevista que realicé con San
tiago, mantenida en el auto
bús que cada mañana traslada 
a Avila a un gran número de 
arenenses y habitantes del Ba
rranco, le pregunté su parecer 
sobre el proyecto de nuestro 
compañero Niño sobre la cons
trucción de un túnel sobre el 
puerto de El Pico. Señaló,

EI sorteo tendrá lugar en el pabellón cubierto LUMBRERAS

ta gente.
Al acto se han cursado invi

taciones a todas las autorida
des provinciales. Estarán pre
sentes el director general de la 

Santiago junto ai autobús que cada día le traslada a Avila pajuelo

que por el tiempo sería muy 
bueno, porque las distancias 
que existen entre el Valle del 
Tiétar y el resto de la provin
cia podrían acortarse conside
rablemente. “Pero se perdería 
esa maravillosa vista aérea 
que cada mañana contempla
mos los que como yo tenemos 
que trasladamos a Avila”, se
ñala justificando su postura.

29 AÑOS EN LA LINEA 
ARENAS-AVILA

En 1958 Santiago Chaque
tón ingresa en la línea de 
Autobuses Arenas de San Pe
dro-Avila. Por aquel entonces 
pertenecía la línea a la empre

institución, Antonio Martín 
Jiménez y el presidente del 
Consejo de Administración, 
Antonio Fernández de la 
Puente.

sa de Gonzalo León Arribas, 
quien posteriormente la ven
dería a la empresa actual, An
gel Robles.

Durante estos 29 años que 
lleva en la línea ha conducido 
un total de 4 autobuses: un 
GMC alemán, fue el primero 
y un Pegaso 170, ha sido el 
último. Ningún accidente en 
su extenso palmarés kilomé
trico. Aunque después de ha
ber pasado durante 29 años el 
puerto de El Pico hemos des
cubierto en él un pequeño 
traspié: no recuerda con cer
teza el número de curvas que 
tiene el puerto de El Pico: 
“No sé si son 26 ó 28; sí las he 
contabilizado, pero ahora no 
recuerdo el número exacto”.

| CANDELEDA

En proyecto una 
nueva cooperativa 
de confección
Candeleda. Jesús Monforte.

Se está cociendo y al pa
recer con buen guiso lo que 
sería sin duda un asunto 
muy interesante para Can
deleda. Se trata de la crea
ción de una Cooperativa de 
Confección para la que hay 
apuntadas nada menos que 
noventa o más personas pa
ra participar en ella. Las 
gestiones se están llevando a 
través del Ayuntamiento, con
cretamente por el concejal 
José Luis Campos y parece 
que están muy avanzadas y 
la idea, que nació un poco 
en aventura, va fraguando 
paulatinamente. Ya se han 
tenido diversas reuniones con 
numerosa asistencia y pare
ce que todo marcha. Los te
rrenos, ayudas y demás por
menores no van a ser obs
táculo para que se funde 
esta Cooperativa que sin du
da alguna y por ser una gran 
solución para muchas per
sonas hay que aplaudir y 
ayudar en lo que se pueda. 
Un día de estos les informa
ré de cómo marcha todo y 
hasta dónde están las ges
tiones, que según mis noti
cieros va viento en popa.
CUIDADOS DEL 
CEMENTERIO

La aproximación del Día 
de los Santos, con las cos
tumbres tradicionales de las 
visitas al cementerio hizo 
que casualmente ayer girara 
una visita al cementerio. Y 
aunque sea paradógico y lo 
digo con agrado, hay que 
ver lo bonito que está el ce
menterio de mi pueblo. Muy 
cuidado, con una gran labor 
de limpieza y atendido, es 
una gratísima excepción an
te otros que se ven por ahí 
abandonados a su suerte.

En estos días previos ade
más, todas las familias tam
bién se dedican a la limpieza 
de sus lápidas y al adorno de 
sus tumbas lo que encaja so
bremanera con la meticulo
sa limpieza que en el cemen
terio se está realizando y 
como digo éste se encuentra 
ofreciendo una estampa gra
tísima de cariño a los falle
cidos. Y además según pude 
ver, muy en breve el camino 
que le separa del pueblo va a 
ser asfaltado de inmediato 
por un acuerdo del Ayun
tamiento con la empresa 
Tragsa según reza en un 
anuncio colocado en su ini
ciación. Si es muy importan
te realizar obras para los vi
vos, tampoco está mal el 
acordarse de nuestros difun
tos que han sido sin duda 
nuestra historia viva de años 
atrás. De aquí que me sea 
muy grato comentarles estas 
cosas. Por fin, hoy según me 
han comunicado se termina 
de asfaltar la carretera repa
rada entre Poyales y Cande
leda. La obra ha quedado 
sensacional y es una delicia 
circular por este trozo repa
rado que sin duda una vez 
sea pintado y adornado cons
tituye una espléndida reali
zación. Que siga para allá es 
nuestro deseo.
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Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila, publica una 
comunicación de la Diputa
ción Provincial anunciando 
que se va a proceder a la ela
boración de los Planes y Obras 
y Servicios, así como del Fon
do de Cooperación Local pa
ra 1988, con el fin de que, los 
Ayuntamientos, en el plazo de 
un mes, a partir de esta con
vocatoria, presenten sus soli
citudes respectivas para la in
clusión de obras en dicho 
Plan y Fondo citado, en el 
modelo oficial que ya han si
do remitidos a los mismos.

Por otra parte, hace saber 
que, de no ser presentadas en 
el plazo mencionado, se en
tenderá que se renuncia, por 
parte del Ayuntamiento co
rrespondiente a la inclusión 
de obras en Planes Provincia
les y en el Fondo de Coopera
ción Local, antes referidos.

Abierto el plazo para solicitar obras de 
Planes Provinciales
1.760.776 PESETAS, 
PRESUPUESTO 
MUNICIPAL DE 
MESEGAR DE CORNEJA

El mismo Boletín Oficial de 
la Provincia publica un edicto 
del Ayuntamiento de Mesegar 
de Corneja, según el cual ha 
sido aprobado por el mismo 
el presupuesto municipal or
dinario para el ejercicio de 
1987, por un importe, iguala
do en ingresos y gastos, de un 
millón, setecientas sesenta mil 
setecientas setenta y seis pese
tas.

La partida más importante 
en el capítulo de ingresos co
rresponde a transferencias co
rrientes, por 780.000 pesetas, 
seguida por tasas y otros in
gresos por pesetas 452.440.

En cuanto se refiere a los 

gastos, la partida más impor
tante corresponde a la com
pra de bienes corrientes y de 
servicios, por importe de 
1.040.300 pesetas.

MODIFICACION DE LAS 
ORDENANZAS FISCALES 
EN MOMBELTRAN

El Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila publica un 
edicto del Ayuntamiento de 
Mombeltrán por el cual se da 
a conocer que, en la Secreta
ría del mismo, se encuentra 
expuesto al público, a efectos 
de posibles reclamaciones, el 
expediente de modificación de 
las ordenanzas fiscales co
rrespondientes a las exaccio
nes municipales.

Estas modificaciones afec
tan a las tasas por entrada de

vehículos a través de las ace
ras, por licencias de apertura 
de establecimientos, sobre 
servicio de matadero y trans
porte de carne, sobre indus

trias callejeras y ambulantes, 
por servicio de recogida do
miciliaria de basuras y sobre 
licencias urbanísticas. Todas 
ellas, para su vigencia a partir 
del día 1 de enero de 1988, 
tras haber sido aprobadas por 
el Pleno de dicho Ayunta
miento en sesión de fecha 29 
de septiembre.

El Barraco. Faustino del 
Monte.

Qué pocas veces nos intere
samos por la vida de quienes 
cruzaron la barrera de los se
senta para retirarse al rincón 
de sus recuerdos, alimentando 
su ánimo con las vivencias de 
otros tiempos. Pero no siem
pre su conversación está sal
picada con la historieta del 
pasado, pues hoy, con el mis
mo entusiasmo que ponen siem
pre en sus relatos, con un én
fasis muy especial, motivado 
por la actualidad de la última 
aventura que acaban de vivir, 
nos hablan de las vacaciones 
de este año, que para muchos 
han constituido un verdadero 
cúmulo de experiencias al en
contrarse, después de sobre
volar el litoral, con el Archi
piélago Canario, que algunos 
—dicen— no podían imagi
nar. Otros, los que no se atre
vieron a montar en avión, se 
quedaron en las soleadas pla
yas de Estepona, de donde 
también se trajeron muchos y 
gratos recuerdos, a cambio de 
la amistad y del característico

EL BARRACO 1

Los jubilados hablan de sus vacaciones
gracejo que dejaron entre aque
llos malagueños.

Ya nos hemos deleitado en 
estas páginas con la crónica 
de urgencia que magistralmen
te redactó don Casimiro, pro
motor de cuantas actividades 
protagoniza la tercera edad de 
El Barraco y un poco —o un 
mucho— padre de nuestros 
abuelos.

Ellos mismos, con sencillez 
y sin remilgos, mientras des
hacen su equipaje y observan 
con nostalgia cómo su tez va 
perdiendo el color moreno 
que cobraron en el mar, defi
nen sus vacaciones con tonos 
pintorescos que nunca olvida
rán.
LOS QUE FUERON A 
CANARIAS...

Simón Dochado García: “Tu
vimos un recibimiento muy 
bueno, por todo lo alto. He
mos pasado unas vacaciones 
fenomenales. Hemos visto co

sas que no conocíamos. He
mos montado en avión y en 
barco, y hemos vivido unos 
días maravillosos en un paisa
je distinto y entre gentes con 
costumbres muy diferentes a 
las nuestras. Los canarios se 
portaron con nosotros mara
villosamente bien”.

Gaudioso Gil Dochado: 
“Han sido una vacaciones muy 
buenas. Felices. Todo salió 
muy bien, desde la ida hasta 
la vuelta. La organización, 
bien; la convivencia, estupen
da. Todo... Tanto el recibi
miento como la despedida de 
los canarios fue extraordina
rio. Han salido tan bien que 
estamos dispuestos a repetir
ías cuando haya una nueva 
ocasión”.

Basilio Martín de Castro y 
Dori, su esposa: “¡Huy! Han 
sido unas vacaciones estupen
das; más que mejor. Ahora 
mismo nos iríamos otra vez.

La organización ha sido so
bresaliente. Las atenciones 
que hemos recibido en Cana
rias hicieron que nuestra es
tancia allí fuera muy agrada
ble. Hemos visto mucho, he
mos vivido mucho y hemos 
conocido muchas costumbres 
que aquí no hay. Han sido 
maravillosas y hay que unir la 
experiencia de volar, que nos 
llevó, tras no pocas y agrada
bles anécdotas, a conocer un 
paisaje y un clima diferentes”.

LOS QUE VERANEARON 
EN ESTEPONA CUENTAN 
Y NO ACABAN

Ignacio García Pascual ca
lificó de lindas, distraídas y 
divertidas las vacaciones en 
Estepona, y añadió: “Todo lo 
bueno que contemos es poco. 
Desde el día que llegamos 
hasta que vinimos fuimos col
mados de atenciones, no sólo 
en el hotel donde nos hospe

damos, sino también en el ho
gar de los jubilados, donde se 
pusieron a nuestra disposición 
con el mejor ánimo de agra
damos. Allí en el hogar de los 
jubilados, pasamos muy buenos 
ratos. Y, aparte de la playa, 
que era uno de los principales 
atractivos, también organizá
bamos nuestras tertulias en él 
hotel, que tenían, como pue
des comprender, un marcado 
acento castellano... En una 
velada, de las muchas que or
ganizaba la dirección del es- 
tablecimientó hotelero, los ba- 
rraqueños sobresalimos con 
buena nota: Una pareja ganó 
el concurso de baile “La Man
zana”, que burbujeó con el 
descorche de una botella de 
champán. La convivencia fue 
excepcional... En fin, qué más 
te puedo decir... Todo fue 
maravilloso”.

Fue el testimonio de quie
nes desde su retiro nos invitan 
a vivir y a gozar, porque ellos 
saben, y así lo han probado, 
que cualquier edad en buena 
para protagonizar aventuras 
insólitas que merecen ser con
tadas.

GANADERO 
La Subasta Nacional de MADRID 

se celebrará los días 

2 al 7 de Noviembre 
En el Recinto Ganadero de la

Federación Española 
de Asociaciones de Ganado Selecto 

(FEAGAS)
Km. 24,200 Carretera Madrld-Andaluda (Pinto)

Patrocinada y subvencionada por el 
MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTAOON

ESPECIE RAZAS SUBASTA
Vacuno Charoles, Limusina

Morucha (M y H)
Avileña-Negra Ibérica (M y H)

Día 5

Ovino Manchega (My H) Día 6

Ovino Merino Precoz, Landschaf, 
Fleischschaf, Ile de France, 
Berrichon du Cher.

Día 7

Vacuno Frisona (M y H).

Informes: FEDERACION ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES 
DE GANADO SELECTO

c/. Castelló, 45, 2o¡zqda. - 28001 Madrid - Tel. 275 97 63
Se recuerda a los Sres. Ganaderos la necesidad de concurrir a las subastas 
con el resguardo de solicitud de tarjeta y la CARTILLA GANADERA, debiendo 
ser el comprador el TITULAR de los mismos o quien le represente con un 

PODER que lo acredite.

NIHARRA

Sección única
Mesa única
Comprende todo el término municipal 
Local Electoral: Casa Consistorial, sito 
en Carretera Calle Centro.

DELEGACION PROVINCIAL DE LA OFICINA 
DEL CENSO ELECTORAL

ELECCIONES PARCIALES LOCALES

Relación de Secciones, Mesas y Locales 
Electorales.

MUÑOGALINDO

Sección única 
Mesa única
Comprende todo el término municipal 
Local Electoral: Casa Consistorial, sito 
en Plaza Buen Gobernador, 1.

SANTA CRUZ DE PINARES

Sección única
Mesa única
Comprende todo el término municipal 
Local Electoral: Colegio Público de 
E.G.B., sito en Plaza,Mayor.
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Arévalo. Ricardo Guerra.

Hoy día 30 se celebra en 
1' nuestra ciudad la XLIII Asam- 

blea Plenaria del Consejo de 
- Cámaras de Comercio, Indus-

r tria y Navegación del Centro
de España.

i Esta importante reunión de 
i trabajo concentrará a repre- 

sentantes de 28 Cámaras y pa- 
< ra que nos comente el acon-
í tecimiento nos hemos puesto
'1' en contacto con Emilio Ovie-
1 do Rodríguez, presidente de
í la Cámara de Comercio e In-
1 dustria de Arévalo y anfi-

1 trión, junto con la Junta que
3 preside, de los asistentes a es

ta Asamblea.

ASAMBLEAS 
[ ITINERANTES

—Emilio, ¿cómo es que es- 
t tá asamblea se celebra en nues-
t tra ciudad?

—En realidad no tiene nin- 
s gún secreto puesto que estas
í Asambleas se celebran de for-
: ma itinerante en las ciudades

sede de las diferentes Cáma
ras que integran el Consejo. 
Esta es la segunda vez que se 
reúne en Arévalo, pues ya 
acogimos la asamblea en 1979. 
Aunque también es cierto que 
para nuestra Cámara, que es 
modesta, representa un gran 
esfuerzo de organización, pe
ro mucho más la satisfacción 
de poder acoger a nuestros 
amigos de las otras Cámaras y 
para ello, no regateamos es
fuerzos con el fín de que sean 
un marco adecuado a la asam
blea. Como curiosidad, te diré 
que nuestra Cámara es una de 
las más pequeñas: de cuantas 
prestan el servicio consultivo 
en nuestro país.

AREVALO Entrevista con el presidente local

Representantes de veintiocho cámaras 
de Comercio se reúnen hoy en la Ciudad

Arévalo, sede de la Asamblea de Cámaras. LUMBRERAS

VEINTIOCHO CAMARAS

^s curioso que siendo el 
Consejo de las Cámaras del 
Centro, tengan también pre
sencia algunas de Navegación.

—Pues sí; es sencillamente, 
porque al principio el Consejo 
de Cámaras del Centro era 
eso, pero fue tomando fuerza 
y gran actividad y fueron su
mándose otras sucesivamente.

Ahora, pertenecen al Conse
jo 28 Cámaras desde Santan
der a Cartagena y es por eso 
lo de Navegación.

—¿Cómo es el funciona
miento del Consejo?

—Las Cámaras de Comer
cio e Industria y también las 
de Navegación son órganos 
consultivos de la Administra
ción que estudian y divulgan 
cuantos temas interesan al de

sarrollo de quienes la forman 
y todas están englobadas en el 
Consejo Superior de Cámaras 
a nivel nacional. Pero, por 
cuestiones prácticas, nació el 
Consejo del Centro, cuestio
nes de operatividad, aunque 
luego no siempre somos oídos 
a la hora de tomar decisiones, 
pero, desde luego, de gran 
importancia en la actividad y 
puesta al día de tantos temas

de interés en el desarrollo del 
comercio y la industria. Una 
vez al trimestre se celebra 
Asamblea Plenaria, donde se 
hace un repaso a las cuestio
nes prácticas de la anterior 
asamblea y se estudian temas 
de actualidad, se repasan si
tuaciones, se estudian infor
mes de las comisiones y cuan
tos asuntos tienen que ver con 
los fínes de las Cámaras. Y en 
eso estamos.

PROGRAMA DE VISITAS 
CULTURALES

—En el programa podemos 
ver la doble vertiente del tra
bajo de los asambleístas y el 
de acompañantes.

—Efectivamente, teniendo 
en cuenta que nuestra ciudad 
y comarca tienen importantes 
atractivos turísticos e históri
cos, hemos preparado unas 
visitas a Fontiveros, Madrigal 
y el castillo histórico de nues
tra ciudad para las personas 
acompañantes de los asam
bleístas. Es una forma de aga
sajarlos y mostrar cuanto te
nemos y, al mismo tiempo, 
servir de divulgadores de uno 
de nuestros valores que tanto 
mueven en nuestro sector de 
hostelería, un puntal impor
tante de nuestra economía y 
de quienes integran nuestra 
Cámara.

Pues agradeciendo la genti
leza de Emilio Oviedo que nos 
ha recibido con los brazos 
abiertos, desde qui, desde es
tas líneas sólo nos queda decir 
que del acto tendremos in
formados a nuestros lectores 
y desear que resulte todo bien 
como fruto del trabajo y dedi
cación de esta junta de nues
tra Cámara.

Arévalo, lugar 
de encuentro de 
Personal de 
Registros y 
Notarías de varías 
provincias
Arévalo. A.T.

El personal de los Regis
tros de la Propiedad y de 
Notarías de Salamanca, Va
lladolid, Medina del Cam
po, Cuéllar, Olmedo, Na
va del Rey, Santa Ma
ría de Nieva, Avila, Pie
drahíta, Fontiveros y Aré
valo, acompañados de sus 
respectivas consortes, cele
braron en Arévalo, el pa
sado día 24, su quinta reu
nión con una comida ser
vida por el restaurante 
Donis.

La reunión discurrió en 
un gran ambiente y no fal
taron los obligados brin
dis, el humor y los obse
quios para todos los asis
tentes. Como final de fiesta 
hubo discoteca

IBERDÜERO, S. A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que con 
motivo de tener que efectuar reparaciones de urgencia en 
nuestras instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el 
servicio de energía eléctrica el próximo día 2 de noviembre, a 
las horas y sectores que a continuación se relacionan:

DE 7,30 a 10 HORAS, UNEA M.T. 15 KV. AREVALO-VILLA- 
BLANCA afectando a las siguientes localidades:

En Arévalo CTs Salesianos, Sanatorio Villablanca, Partearro
yo, Humar, Lobos y Hotel Comercio, Tornadizos de Arévalo, 
Palacios de Goda, Donvidas y Sinlabajos.

DE 11,30 a 14 HORAS, LINEA M.T. 15 KV. FONTIVEROS - 
FONTIVEROS, afectando al mencionado pueblo.

Avila, 28 de octubre de 1987

Don Valentín López Jiménez
que falleció el día 31 de octubre de 1981

SEXTO ANIVERSARIO
El Señor

Escort RS
I32{.Y. De0all)0enS.7''
• Motor 1.6 turbo inyección: 132 c.v.
• Velocidad máxima: 206 km/h.
• Sistema trenos antibloqueo, tracción 

delantera con diterencial autoblocante, 
llantas de aleación ligera y neumáticos 
de perfil bajo, de serie.

Pruébelo en su Concesionario ford.

1.300
D. E. P.

Teléfono

Teléfono

TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra Higuera de las Dueñas, s/n. 
Teléfono 866-07-72. Sotillo de la Adrada

Oficinas:
Jardín dal Recreo. 2 
(Frente eetnción de autobuaes)

Tolf.2112 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

RED FORD DE AVILA

Seguros y Reaseguros
Su familia, ruega una oración por su 

alma y comunica que las misas que se 
digan el día31 de octubre, a las 7,30, día 2 
a las 10 de la mañana y el día 3 a las 7,30 
de la tarde en la Iglesia Parroquial de San 
Juan Bautista, serán aplicadas por el 
eterno descanso de su alma.

Concesionario MANSO MOTOR S.A. Ctra Valladolid, Km. 
Teléfono 22 30 62. Avila
Servicios oficiales: L0PE2AUT0, S.A C/ Los Lobos, s/n 
30 01 85. Arévalo.
TALLERES J R PINAR Avda de la Constitución s/n 
37 04 00. Arenas de San Pedro.
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Asciende a 168 millones de pesetas____________

Demandado el presidente de 
la CEPYME por impago

Hasta el próximo domingo

Comenzó en Valladolid el 
Congreso de CC.OO.

León Efe. 

El presidente de la CEPYME, 
Angel Panero Flórez, ha sido 
demandado ante el juzgado de 
primera instancia de León, por 
el impago de letras bancarias 
avaladas al empresario Anto
nio Fernández Díez.

El impago asciende a 168 
millones de pesetas a la empre
sa mercantil “Industrias Auxi
liares de la Construcción” 
{INACO), de la que formaban 
parte como accionistas Angel 
Panero y el hermano del de

Una escombrera puede cortar la vía

Renfe denuncia peligro de 
accidente en Torre del Bierzo
Torre del Bierzo (León). Efe.

RENFE ha denunciado ante el 
Gobierno Regional el peligro de 
un corte de vía en las inmedia
ciones de la localidad de Torre 
del Bierzo, a causa de una es
combrera de residuos de carbón 
situada en las proximidades.de la 
línea férrea de Palencia a La 
Coruña.

Según RENFE, un deslizamien
to de tierras en la escombrera, 
que está situada junto a la salida 
de un túnel del ferrocarril, puede

Requisados 11.000 cupones

Precintada ia sede de 
Prodiecu en León
Leóa Efe.

Funcionarios del Cuerpo Su
perior de Policía precintaron la 
sede provincial de “Prodiecu” 
en León, según informó ayer el 
Gobierno Civil leonés.

La Policía mantiene desde el 
miércoles por la tarde vigilan
cia sobre el local para evitar 
que los precintos colocados en 
la puerta de la sede de“Prodie- 
cu” puedan ser retirados.

En la sede de “ Prodiecu” fue

Como había prometido

UGT: “La Junta ha de procurar 
la apertura Palazuelos-Astorga”
Valladolid. Efe.

El secretario general de la Fe
deración Estatal del Transporte 
de UGT, Victoriano Sánchez, dijo 
ayer en Valladolid que la nueva 
Junta de Castilla y León debe de 
cumplir la promesa de AP sobre 

Ja reapertura del ferrocarril Pala
zuelo-Astorga.

Sánchez, que viajó ayer a Va
lladolid para presidir una reu
nión regional de dirigentes de su • 
Federación para tratar aspectos 

DROGUERIA - PERFUMERIA 
REGALOS

JOSE SANCHEZ
HORARIO DE INVIERNO:
MAÑANAS DE 9,45 A 14 - TARDES DE 16,30 a 19,30 

Les esperamos en Reyes Católicos, 21 y 23. 
Teléfono 21 26 63 AVILA

Para usted que no está solo
Afortunadamente existe

El Plan FENIX de Protección Familiar
Le paga la jubilación y protege a su Familia

- LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL
^ Subdirector en AVILA — José López Muñoz

Paseo de San Roque, 46— Tlef. 22-31-12 y 22-31-16

nunciante José María Fernán
dez Díez, quien también ha 
sido demandado.

Las cantidades reclamadas 
por el industrial Antonio Fer
nández corresponden a la ven
ta de derechos de un edificio 
construido recientemente en el 
paseo de la condesa de esta 
ciudad, para el cual se consti
tuyó la empresa “INACO”, en la 
que Angel Panero figuraba co
mo avalista de letras bancarias 
de uno de los hermanos vincu
lados a la empresa de autobu
ses Fernández.

ocasionar una catástrofe.
La empresa ferroviaria ha so

licitado de las autoridades re
gionales y provinciales que man
tengan una vigilancia permanen
te en la escombrera para que 
sean detectados con antelación 
los posibles corrimientos de tie
rras.

Renfe ha aconsejado al Go
bierno Regional de Castilla y 
León que ordene la paralización 
de vertidos en la zona y que, en el 
mínimo tiempo posible, proceda 
a la retirada de la escombrera.

incautado por ia Policía diver
so material, entre el que se 
encontraban unos 11.000 bo
letos de la organización, algu
nos de los cuales ya se encon
traban en poder de los vende
dores.

El delegado en funciones de 
“Prodiecu” en León ha decla
rado en el juzgado, por deso
bediencia grave a la autoridad, 
al no haber cesado la venta de 
cupones de la organización de 
minusválidos en la provincia. 

de la negociación colectiva de 
1988, precisó que “la derecha 
tiene ahí el reto de cumplir su 
promesa sobre la reapertura del 
Palazuelo-Astorga, ahora que ha 
llegado al poder”.

Victóriano Sánchez afirmó que, 
al igual que ha decidido la Junta 
de Extremadura, si el Gobierno 
autónomo de Castilla y León está 
dispuesto a abonar cantidades 
compensatorias del déficit del 
Palazuelo-Astorga, “Renfe está 
dispuesta a reabrir la línea”.

Valladolid Efe.

El IV Congreso Regional de 
Comisiones Obreras de Castilla y 
León, que se prolongará hasta el 
próximo domingo, comenzó ayer 
en Valladolid, con el objetivo de 
renovar su ejecutiva regional y 
analizar entre otros asuntos, la 
política económica del Gobierno 
Autónomo.

Participan en el Congreso Re
gional de la central sindical co
munista unos trescientos dele
gados, que representan a las dis
tintas uniones provinciales y fe
deraciones sectoriales de CC.OO. 
en la Comunidad.

El Congreso se abrió con la 
elección de la mesa, la votación 
del orden del día y la lectura de 
informe general de la secretaría, 
que posteriomente será debatido 
y sometido a votación por las 
diferentes delegaciones.

En este cuarto Congreso será 
reelegido secretario regional del

Según acuerdo de la Junta de Consejeros

Inversión de 275 millones para 
el eje “Subcantábrico”
Valladolid. Efe.___________

El Consejo de Gobierno de la 
Junta de Castilla y León aprobó 
ayer una inversión de unos 275 
millones de pesetas para obras 
en carreteras del denominado 
eje “Subcantábrico”, que une Mi
randa de Ebro y Ponferrada y es 
uno de los accesos alternativos a 
Cantabria

Las obras se refieren al acon
dicionamiento de la carretera de 
Burgos a Aguilar de Campoó, en 
el tramo comprendido entre Bas
concillos del Tozo y Bascones de 
Valdavia.

En esta mismas carretera se 
han realizado ya las obras co
rrespondientes al tramo de Mon
torio a Basconcillos del Tozo y se

Informe de sus actividades en el Parlamento Europeo

Rodríguez de la Fuente tendrá 
un monumento en Burgos
Burgos. Efe.

Un grupo de eurodiputados 
españoles ha solicitado al Par
lamento Europeo que la CEE 
rinda un homenaje a la memoria 
del naturalista burgalés Félix Ro
dríguez de la Fuente, con motivo 
de la celebración del Año Eu
ropeo del Medio Ambiente.

Los eurodiputados Manuel 
Fraga, Fernando Suárez, Llorca 
Villaplana, Garriga Polledo y Al
varez de Eulate han dirigido re
cientemente al Parlamento una 
propuesta de resolución en este 
sentido.

En la propuesta se señala que 
es necesario promover iniciati

sindicato Javier Fernández, quien 
ya ha anunciado su intención de 
ampliar la ejecutiva de veinti
cinco a treinta miembros para 
que estén representadas en ella 
las nuevas ramas.

Además de las ponencias re
gionales, se debatirá también la 
ponencia del Congreso Confede
ra!, que se reunirá en Madrid el 
próximo 20 de noviembre, y se 
elegirán los delegados de Casti
lla y León al mismo.

Según Javier Fernández, los 
asistentes debatirán, entre otros 
asuntos, la nueva situación de la 
clase trabajadora, con la apari
ción de las nuevas tecnologí as, y 
tomarán una postura sobre la 
política económica de la Junta 
de Castilla y León, que preside el 
alincista José María Aznar.

El congreso se clausurará el 
próximo día uno con la interven
ción del nuevo secretario gene
ral regional entrante.

encuentran en período de cons
trucción el de Aguilar de Cam
poó a Bascones de Valdavia

Las obras de acondicionamien
to incluyen la mejora del traza
do, con la eliminación de curvas, 
ensanche de la sección transver
sal, refuerzo del firme y señali
zación.

El Consejo de Gobierrio au
torizó un gasto de cerca de 200 
millones de pesetas para la cons
trucción de 45 viviendas de pro
moción públicas en las localidá- 
lidades de Vega de Espinareda 
(León) y Tardelcuende (Soria).

También se ha autorizado otro 
gasto por valor de unos 127 
millones de pesetas para la con
tratación de diferentes obras. 

vas que “ contribuyan al desarro
llo y espíritu de protección y 
conservación del medio natural 
que rodea al hombre”.

Entre las consideraciones de 
la propuesta se resalta “la gran 
labor llevada a efecto en este 
sentido” por Félix Rodríguez de 
la Fuente.

Los eurodiputados han solici
tado que la CEE publique la obra 
del naturalista burgalés y se edi
ten vídeos que recojan sus traba
jos y, al mismo tiempo, proponen 
que la Comunidad colabore con 
las autoridades españolas en la 
construcción de un monumento 
al doctor Rodríguez de la Fuente 
en Burgos.

Ciclo de Louis Malle

Gran Bretaña y 
Argentina, a 
concurso en la 
SEMINCI
Valladolid, Efe.

Dos filmes, en representa
ción de Gran Bretaña y Argen
tina, se proyectaron ayer enei 
Teatro Calderón de la Barca 
dentro de la sección oficial 
de largometrajes de la 32 edi
ción de la Semana Interna
cional de Cine de Valladolid 
(SEMINCI).

En representación de Gran 
Bretaña se proyectó “Un mes 
en el campo”, de Pat O’Con
nors, que narra la historia de 
dos hombres que en 1920 se 
encuentran en la localidad de 
Oxgodby para realizar exca
vaciones arqueológicas.

Al tiempo qué realizan sus 
respectivos trabajos en un 
mural de la iglesia y en el 
cementerio de.la localidad, 
las vidas de los dos arqueólo
gos se van entremezclando 
con los otros vecinos en un 
film de cierto carácter inti
mista.

Argentina estuvo represen
tada por”Made in Argentina”, 
del director Juan José Usid. 
Este film, lo mismo que el 
otro argentino a concurso, 
"Sofía”, ya proyectado, tiene 
como telón de fondo la dic
tadura militar.

Sin embargo, mientras en 
“Sofía”, lá protagonista vive 
durante la época de la repre
sión, en “Made in Argentina” 
la historia comienza una vez 
devuelta la democracia al 
país.

La película trata sobre un 
psicoanalista argentino y su 
esposa que viven exiliados en 
Nueva York y que regresan a 
Buenos Aires con el pretexto 
de asistir a la boda de una 
sobrina. En el fondo, los pro
tagonistas se plantean que
darse definitivamente en su 
país.

La programación incluyó 
también los pases de varios 
cortometrajes de la sección 
oficial y cuatro películas del 
ciclo sobre Rafael Azcona, 
entre las que se encuentran, 
“La Escopeta Nacional” y “Ta- 
maño natural”.

La jornada se completó con 
varias películas sobre los ci
clos “Tiempo de Historia”. “ Pa
ramount”. “Louis Malle”, “Ale
xei Guerman” y “Punto de 
Encuentro”, además de la re
petición de varias obras a 
concurso. ¡

La proyección principal 
prevista para ayer, “Los Muer
tos” obra póstuma de John 
Huston, fue anulada al no 
llegar la película a la “SE- 
MINCI” por diferencias eco
nómicas entre la productora 
y la distribuidora española.

Quien sí está presente en 
esta edición de la“SEMINCI” 
es un nutrido grupo de direc
tores, actores y otros perso
najes relacionados con el 
mundo del cine, además del 
director general de Cinema
tografía Fernando Méndez de 
Leite.

Entre ellos figuran los di
rectores Juan Antonio Bar- ' 
dem Ernesto del Río, Fernan
do Trueba y Carlos Taillafer, y 
los actores María Luisa Pon- 
te, Lola Herrera Patxi Bisquert, 
Mario Pardo y el británico 
Nickolas Grace este último 
ha encarnado a Lorca en la 
serie rodada para Televisión.
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Impresiones de una fiesta
Eufrasio Palomo (*)

Dedicatoria: Para el Cabildo 
Catedralicio de Avila, que me 
mostró el deseo de que escri
biera unas líneas sobre su fies
ta. Para mí su deseo constituye 
un mandato.

Los labradores de mi pueblo 
tienen los Ojos claros de tanto 
mirar al cielo: las gentes de 
Avila tienen los ojos limpios de 
tanto mirar a la Santa. Y el 
corazón recio, y la fe viva y el 
cariño a flor de piel. Para mí fue 
una delicia, un descubrimiento 
y un premio compartir ese acon
tecimiento.

Avila vivió el 15 de octubre, 
fiesta de Santa Teresa de Jesús, 
una jomada de entusiasmo, con 
el alma de rodillas y el corazón 
en alto. Y la alegría lo inundaba 
todo; yo me iba columpiando 
de emoción en emoción, de 
sorpresa en sorpresa. Con los 
ojos muy abiertos quería cap
tar la grandeza y los detalles 
del acto. Quería ser una gota 
dentro de aquel mar de fieles 
que cantaba y rezaba, aplaudía 
y callaba y sobre todo que 
clavaba sus ojos extasiados y 
su plegaria fervorosa en la Santa.

MUCHO PUBLICO
La Catedral se vio repleta de 

la buena gente; Autoridades 
civiles y militares, pueblo llano 
de villas y ciudades limítrofes 
peregrinando torres y nostal
gias. Todos formando devotos 
un solo pueblo: todos unidos 
en la misma caridad. Se vivía 
una fe personalizada y al mis
mo tiempo comunitaria, por
que la dimensión de la iglesia, 
la marcha de la comunidad no 
puede ser una muchedumbre 
solitaria, sino una familia de 
hermanos que disfrute la 
misma fe, que se alimente del 
mismo pan y que comparte la 
misma esperanza.

MISA CONCELEBRADA
La misa, concelebrada por 

numerosos sacerdotes y presi
dida por el obispo de Segovia, 
con asistencia de los Cabildos 
de Segovia y de Avila, resultó 
edificante por el silencio y la 
religiosidad, por el canto bien 
acordado, por la participación, 
por la liturgia cuidada, por el 
marco incomparable del tem
plo. Y se dejó escuchar la voz 
robusta de D. Antonio en la 
homilía, densa y profunda; en
tre otras cosas dijo: Que Santa 
Teresa estaba en el centro de la 
Iglesia; que era una mujer que 
supo escuchar y callar, pero 
que también supo hablar y es
cribir y que en tiempos difíciles 
y recios habló a la Iglesia de su 
tiempo y fue escuchada; que la 
Doctora Mística supo levantar 
muy alto el estandarte de la 
verdad; que fue valiente y arries
gada; osada y pertinaz, refor
madora pero sobre todo Santa. 
Que influyó en su época en la 
Iglesia y sigue influyendo aho
ra; y es que para conocer, com
prender y amar la obra de Te
resa hay que dar la vuelta al 
mundo siguiendo el curso del 
sol porque fue sobre todo una 
mujer universal. Teresa realizó 
la enorme tarea de escoger un 
lenguaje peculiar y concreto 
para expresar lo trascendente. 
Teresa inventó un idioma úni
co para decir lo inefable.

LA PROCESION
Y llega el momento esperado 

de la procesión. Al salir de la

Catedral el cielo explosiona co
mo una granada de luz y de 
colores en una apoteosis de 
ternura. Hay aplausos y vivas y 
cohetes y campanas al vuelo. 
Hay una multitud abigarrada, 
electrizada por un mismo en
tusiasmo. Padres, de tez mo
rena, levantando en brazos a 
sus hijos pequeños para ver a 
la Santa; jóvenes que rimaban 
su alegría en armoniosa en
trega de deseos fecundos; an
cianos que marchaban con pa
so vacilante con un rayo de luz 
en la mirada y una oración 
sentida entre sus labios.

Avila era un romance y un 
madrigal de amor y de cariño; 
un soneto redondo y perfecto o 
mejor un verso endecasílabo 
—serio, profundo y largo— co
mo seria, profunda y fuerte era 
la fe de sus hijos; como serio, 
profundo e interminable era el 
amor de aquellas gentes para 
su Santa y su paisana; Teresa, 
única e irrepetible.

LA SANTA Y LA VIRGEN 
DE LA CARIDAD

Iban sobre las andas, cua
jadas de flores,. Sta. Teresa y la 
Virgen de la Caridad, polari
zando y bendiciendo al pueblo. 
Primero iba Teresa; rompeolas 
de mundos, pionera de cami
nos, fundadora de conventos; y 
la Virgen detrás, recogiendo 
piropos y sonrisas. Eran como 
dos azucenas en un valle flo
rido, mecidas por el viento; o 
dos palomas blancas, o dos 
montes de nieve o dos madres 
fecundas de dolores y gozos. 
Arcángeles de luz surcan el 
cielo limpio de Castilla y mon
tan su invisible centinela en las 
almenas de la muralla.

Avanzaba el cortejo por ca
llejas estrechas con calor hu
mano disputándonos el espa
cio para captar en los ojos de 
las Vírgenes lo increíble; el 
asombro y la utopía. Y de pron
to entrábamos en un oasis de
licioso; una plazuela humilde.

Las placitas recoletas de Avi
la tienen su historia y su fi
losofía. Están hechas con peso 
y con medida -equidistantes-. 

’Canónigo de la S.L Cate
dral de Segovia

casi pura geometría y pura esen
cia. Tienen lo indispensable, lo 
esencial; un hermoso palacio;

un torreón gigante, un enlo
sado duro y un recinto de cielo 
donde se cuela el sol y los 
gorriones. Y nada más. El susto, 
la sorpresa surge en cada rin
cón; lo inédito se palpa en cada 
esquina.
LAS CAMPANAS

Quiero hacer notar una cosa. 
En Avila todavía son familiares 
las campanas. Se adueñan del 
ambiente: tienen sentido y rit
mo. Estas placitas de paz y de 
silencio aparecen construidas 
para afinar el timbre bullicioso 
del campanil de los conventos; 
para asedar los ecos de las 
campanas graves; para crear un 
clima de sinfonía mística; para 
cantar un salmo litúrgico de 
bronces y de esquilas. Son las 
campanas todavía el latido de 
un pueblo que, al correr de las 
horas, va marcando la pauta, la 
tarea, los usos y costumbres de 
sus hijos.
ETAPA DE CONSUELO 
Y DE FE

Y llegamos al Templo de la 
Santa. Los P.P Carmelitas nos 
salen al encuentro para recibii 
y guardar su tesoro; a la Madre 
Teresa. Pero antes las dos imá- 
gener quedan plantadas mi
rando a la ciudad para recibir el 
homenaje de las Fuerzas Ar
madas y del pueblo sencillo. Se 
cantan la Salve y el Himno de la 
Santa. Se hace la despedida, 
bien que protocolaria, pues los 
que bien.se quieren no se des
piden nunca. Y se cierra una 
etapa de consuelo y de fe.

El escritor ruso Marepkows- 
ki decía; Si en la desintegra
ción universal tuviera que sal
var cuatro nombres para la his
toria, yo escogería estos cuatro 
genios del cristianismo; Pablo 
de Tarso, Agustín de Hipona; 
Francisco de Asís y Teresa de 
Avila.

Yo coincido con él y me 
quedo definitivamente con Te
resa, andariega de mundos, bus
cadora de almas. Sus sandalias 
siguen abriendo rutas. Sus es
critos siguen haciendo iglesia 
y sigue obrando milagros su 
palabra. -

“Si la suerte quiere ir a ti, la 
conducirás de un cabello; si quiere 
irse romperá una cadena”

Proverbio árabe

Jl vita medieval
PPT.

El quiosco
La oposición, 
en silencio

Enrique de Diego
Ya, 28-X-87

Resulta sorprendente el silen
cio de AP sobre el escándalo de 
la discoteca KU. Todos supone
mos que la oposición, y AP lo es 
está para ejercer el control del 
Gobierno. En Ibiza se están lan
zando acusaciones de gravedad 
extrema. A saber; los socialistas 
ibicencos sospechan que la dis
coteca KU no fue cerrada por la 
amistad de su dueño con Be
negas. También sospechan que 
la orden legal de cierre no s'e 
cumplió por un telefonazo del 
subsecretario del Ministerio del 
Interior, Rafael Vera. No sólo lo 
sospechan, sino que lo denun
ciaron en 1985 al PSOE para que 
tomara medidas contra el "nú
mero tres". Y lo tienen tan claro 
que llevan una semana gritán
dolo a voz en grito y durante una 
semana lleva en las primeras 
páginas de los periódicos. Si Ve
ra llamó al delegado del Go
bierno para “pedirle” que no se 
ejecutara la orden de cierre de la 
discoteca..., esto es una utiliza
ción abusiva e ilegítima del po
der. Si en una reunión con so
cialistas ibicencos Vera les dijo 
que la gestión la había hecho por 
indicación de Benegas, éste ha 
actuado aún más abusiva e ile
gítimamente. Vamos, si todo esto 
es verdad, sería de dimisión en 
cualquier país democrático.

A la vista de todo ello, resulta 
sorprendente el silencio de la 
oposición Hasta ahora, nadie de 
AP ha abierto la boca para cri
ticar la situación, no se ha pre
sentado ninguna iniciativa par
lamentaria ni se ha tomado ini
ciativa alguna que sirva para 
clarificar este escándalo. No ten
dría sentido que la opinión pú
blica sacara la imagen de un 
pacto de silencio entre PSOE y 
AP. Y, sin embargo, hasta el mo
mento no se ha hecho nada para 
evitar que esa sensación cunda y 

se llegue a la conclusión de que 
los socialistas ibicencos son la 
única oposición seria. Hasta aho
ra la única iniciativa tomada por 
AP fue una urgente nota en de
fensa de la honorabilidad finan
ciera de Abel Matutes ante las 
declaraciones de Pablo Caste
llano. Pero parece que, tras esa 
nota, el partido ha perdido interés 
por Ibiza y por todas las acu
saciones que se están lanzando 
con claras referencias a presunta 
corrupción política. Si AP no 
considera importante que exista 
la sospecha de que Vera llamó a 
Ibiza, por gestión de Benegas, 
para que no se cerrara una dis
coteca es que hay una ceguera 
opositora o que Ibiza no inte
resa. La discoteca KU necesita 
luz y taquígrafos; en un sistema 
democrático la luz la exige la 
oposición.

¿Qué no pasa nada 
en el PSOE?

Diario 16, 29-X-87

Felipe González dice que no 
pasa nada. Aquí nunca pasa na
da. Según el supremo dirigente 
del PSOE las • agitaciones que 
padece su partido son las nor
males unos meses antes de cada 
congreso. El empeño del presi
dente del Gobierno en quitar 
importancia a lo que se ve desde 
fuera como una amenaza de rup
tura es explicable, pero no con
vincente. Sólo en vísperas del 
XXVIII Congreso, en la primavera 
del 79, cuando decidió retirar al 
desván el retrato de Carlos Marx, 
hubo una crisis parecida. Y el 
propio Felipe González, que es
taba en cuarto creciente y con 
toda la credibilidad intacta, se 
vio entonces obligado a dimitir. 
Pero la crisis de ahora parece 
más grave.

Por primera vez está crista
lizando aparentemente un frente 
amplio de oposición a la línea 
política seguida por el presiden
te González y el vicepresidente 
Guerra en estos cinco años de 
disfrute del poder.
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Línea sastre, muy clásica, de solapa cruzada, con rayas verticales. Modelo de 
Purificación Gracia (“Amimodo”).

Todas las calvicies femeninas tienen

Salón Cibeles:
Moda primavera-verano

Hasta la fecha han pasado 
las colecciones de Purificación 
García “AMIMODO”. Adol
fo Domínguez. Tráfico de Mo
das y Roberto Verinno. A par
tir de las pautas que nos han 
dado estos diseñadores con
feccionamos unos breves que 
puedan servir de avance a las 
tendencias de la próxima tem
porada: Primavera-Verano.

PURIFICACION GARCIA 
“AMIMODO”

Uniformidad en la colección. 
Aire romántico que impregna 
también la moda del peinado 
(cabellos recogidos) y preva
lencia de los tirabuzones sobre 
el liso. Combinación del blan
co y negro en toda la colección 
a excepción hecha de dos tra
jes de fiesta. Estos ofrecían un 
aspecto sofisticado, con esco
tes bajos que dejaban libre los 
hombros, ajustados y recogi
dos en los bajos, drapeados.

Las chaquetas asimétricas y 
ablusonadas én parte de la 
colección. Bañadores años vein
te con volantes. .Jerseys mari
neros. Bermudas por encima 
de la rodilla, estrechos y an
chos y superpuestos los unos 
sobre los otros. Trajes román
ticos, ajustados marcando la 
cintura y con nudos o drapea
dos por abajo. Faldas con re
cogidos ablusonados.

ADOLFO DOMINGUEZ

Línea de fiesta, modas arru
gadas y en la línea masculina 
“smoking” con rayones de pun
to metalizado. Lino y seda.

TRAFICO DE MODAS

Trajes marineros, largos por 
encima de la rodilla, no muy 
entallados. Trajes años 50-60, 
con sandalias planas. Trajes 
de chaqueta algo sueltos de dis
tintos largos y también enta

llados. Muchos volantes, des
de el cuello hasta la rodilla y el 
vestido suelto. Pantalones an
chos, tipo campana, estampa
dos en negro y rojo. Trajes 
sueltos de talle bajo de colores 
crema y verde. Camisas y tra
jes entallados en colores chi
llones; faldas tableadas con 
cuadros, zapatos planos. Tra
jes entallados en negro, con y 
sin volantes, marcando la ca
dera, telas de colores vivos. 
Faldas años 50 con mucho 
vuelo y de tubo, largas, con 
costura acompañadas de tore
ras muy llamativas en colores 
blanco, verde y rosa y talles 
altos. Telas con relieve para 
las toreras y trajes con motivos 
adosados al estilo de Sybilla.

ROBERTO VERINNO
Zapatos tipo botín. Faldas 

—por encima de la rodilla, con 
mucho vuelo— lunares com
binando con cuadros en cha
quetas largas o en blanco y 
negro. Guardapolvos negro 
con faldas cortas y estrechas 
en tonos claros. Zapatos tipo 
sandalia. Faldas en distintos 
largos con cuadros, combinan
do azul, negro y crema. Panta
lones anchos. Bermudas en ra
yas gris y blanco. Los panta
lones combinados con corpi
ños cortos de color naranja. 
Faldas con vuelo-volantes. Za« 
patos de tacón bajo de cordones 
en blanco y negro o decora
dos con motivos geométricos. 
Camisas cortas sueltas y ber
mudas anchos en tono pastel 
combinando. Chaquetas, igual 
cortas que largas ajustadas en 
la cintura. Faldas largas en 
conjunción con camisas largas 
y anchas en blanco y pastel. 
Aquí también zapatos tipo san
dalia. Las telas elegidas en este 
caso han sido el algodón y el 
lino y, por último, faldas su
perpuestas en colores pasteles 
verdes y rosas claros.

una posible solución
Madrid. Efe.

Todas las calvicies femeninas son consecuencia de una 
enfermedad que, convenientemente tratada, puede tener so
lución, según puso de relieve el catedrático de Dermatología 
de la Universidad de Sevilla, Francisco Camacho, en el 
Simposium internacional sobre alopecias.

El Simposium, que se desa
rrolló en Madrid, ha reuni
do a más de ciento cincuenta 
dermatólogos de todo el 
mundo.

La calvicie es el motivo 
del 80 por ciento de las con
sultas de los dermatólogos

A caballo entre el reino animal y el vegetal_______

Hongos y setas
Avila. M.J.P.G. (De la Asociación Micológica Abulense),

Micología proviene del término griego “mykes”, y cuenta la 
leyenda que Perseo, en uno de sus viajes, se hallaba sediento, 
sin encontrar ninguna fuente donde calmar su sed, hasta que, 
por fin, encontró el agua recogida en el sombrero de una seta; 
agradecido, decidió fundar en aquel mismo lugar una ciudad 
que llamó Mycena en honor a esta seta.

Sin embargo, los romanos 
veían las cosas de forma muy 
distinta y la palabra hongo 
que proviene del término la
tino “fungus” formado por 
“funes” y “ago” viene a signi
ficar “hacer cadáveres” o “por
tador de la muerte”.

Hay muchas definiciones 
científicas sobre los hongos, 
pero las dejaremos para espe
cialistas. Lo que conocemos 
como hongo o seta es real
mente el fruto de una especie 
de planta subterránea llama
da micelio que es un conjunto 
de filamentos más o menos 
ramificados, no visibles al ex
terior. Muchos buscadores de 
níscalos que desconocen ésto, 
destruyen los micélicos af ex
cavar en los pinares, para ha
cer así más fácil su recogida, 
cuando en realidad lo que van

Recetas de cocina (para
Acelgas 
con tomate

1 3/4 kg. de acelgas, agua 
fría, 1 kg. de tomates bien 
maduros, 1 cebolla mediana 
(80 gr.), 3 cucharadas sope
ras de aceite frito, 1 cucha
rada (de las dé café) de azú
car, sal.

Se cortan, lavan y cuecen 
las acelgas (receta 265).

Aparte, en una sartén, se 
hace la salsa de tomate. Se 
pone el aceite y, cuando está 
caliente, se refríe la cebolla 
picada unos 5 minutos; se 
añaden los tomatés lavados, 
partidos y quitadas las semi
llas. Se fríe esto durante 
unos 20 minutos, machacán
dolos bien con el canto de 
una espumadera. Se agrega 
el azúcar y la sal. Se echan 
dentro las acelgas bien escu
rridas y se rehoga todo junto 
durante unos 5 minutos. Se 
sirve así en una fuente.

Arroz blanco a la 
cubana

1/2 kg. de arroz (que no 
sea de Calasparra), agua hir

españoles, según pusieron de 
relieve los asistentes al sim
posium.

En el transcurso de las se
siones científicas se destacó 
el carácter de revolución te
rapeútica que en este campo 
ha tenido la fórmula mono-

a conseguir es la desaparición 
de los níscalos.

El término “seta” se emplea 
para denominar a los hongos 
que tienen forma de paraguas 
o de sombrerillo con un pie.

SEMILLAS 
MICROSCOPICAS

Los hongos se reproducen 
por medio de unas semillas 
microscópicas llamadas espo
ras. Cada hongo produce mi
llones de ellas; por ejemplo el 
champiñón silvestre puede emi
tir cuarenta millones de espo
ras en una hora, pero no to
das germinarán ya que necesi
tan unas condiciones climato
lógicas y ambientales especia
les para formar una nueva 
planta.

viendo abundante, 50 gr. de 
mantequilla, sal, 6 huevos, 1 
litro de aceite, 6 plátanos 
medianos.

Se prepara el arroz como 
se indica en la receta 165, 1.^ 
fórmula. Una vez lavado se 
deja en espera, antes de re
hogarlo.

En una sartén se pone el 
litro de aceite a calentar, y 
cuando está en su punto (se 
verá con una rebanadita de 
pan) se fríen los plátanos pe
lados y cortados en dos que
dando todo lo largos que 
son y la maitad de anchos. Se 
reservan en un plato al calor 
(a la boca del horno ligera
mente caliente y abierto).

La mantequilla se pone a 
calentar en una cacerola y se 
echa el arroz bien escurrido. 
Se sazona de sal y se rehoga 
muy bien. Se fríen los huevos 
de uno en uno, cascándolos 
cada vez en una taza de té 
para poder echarlos en el acei
te lo más cerca posible y de una 
vez, para que tengan bonita 
forma. Se coloca el arroz en 
una fuente redonda. Aire- 

xidil para combatir la alo
pecia androgenética.

Dicho producto abre ca
mino en este campo para 
que, en un futuro, puedan 
surgir nuevas moléculas de 
síntesis eficaces contra la 
calvicie, explicó el profesor 
Camacho.

El monoxidil, comerciali
zado en España, no sólo 
previene la caída del cabello, 
sino que, en tratamientos 
precoces, se ha demostrado 
eficaz en la estimulación de 
la salida del pelo.

Aunque siempre se ha teni
do la idea de que los hongos 
pertenecen al reino vegetal, 
hoy se les tiende a clasificar 
como un reino aparte, a caba
llo entre el vegetal y el animal. 
Las dudas en cuanto a clasifi
carlos en el reino vegetal se 
deben a qué los hongos no 
tienen clorofíla, por lo que no 
pueden sintetizar el alimento 
como lo hacen las plantas, ne
cesitando tomar este alimento 
de otros organismos. Pueden 
hacerlo asociados a otros vege
tales, beneficiándose ambos 
de esta unión (simbiosis), co
mo en el caso del liquen (hon-. 
go y alga); otras veces parasi- í 
tando a otros seres vivos y 
causando enfermedades; o 
bien, utilizando sustancias or
gánicas ya descompuestas o* 
en vías de descomposición (sa
profitos), como los champi
ñones. Y quizá nos sorprenda 
saber que el utilizar esta ma
teria orgánica de desecho de , 
hombres, animales y plantas, ' 
los hongos están desarrollan- , 
do una verdadera función eco
lógica.

6 personas)
dedor se colocan los huevos 
fritos y entre medias de cada 
uno 1/2 plátano. Los otros 
medios plátanos se ponen 
sobre el arroz y se sirve 
enseguida.

Calabacines fritos
3/4 kg. de calabacines, 3 

cucharadas soperas de hari
na, 1 vaso (de los de agua) 
de cerveza, sal, aceite abun
dante para freír (1 litro más 
o menos).

En una ensaladera se po
ne la harina y se vierte poco 
a poco la cerveza, dando 
vueltas con una cuchara de 
madera. Debe quedar como 
unas natillas espesas. Se sala 
ligeramente y se deja en re
poso 1/2 hora.

Mientras tanto, se pelan y 
cortan en rodajas finas los 
calabacines. Se sumergen en 
la masa, rodaja por rodaja, 
y se fríen en aceite abundan
te. Se sacan y se dejan escu
rrir en un colador, se sirven 
enseguida.
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Con la ausencia del jefe del Gabinete____________

El Consejo de Ministros aprueba 
hoy inversiones y subvenciones
Madrid Efe.

El Consejo de Ministro apro
bará hoy una subvención de 5.500 
millones de pesetas a empresas 
que han invertido en las grandes 
áreas de expansión industrial, 
que supondrá la creación de 3.200 
puestos de trabajo.

El Consejo, de carácter mar
cadamente económico, estará 
presidido por el vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, en 
ausencia del jefe del Ejecutivo, 
Felipe González, que se encuen
tra de visita oficial en Argentina.

También estarán ausentes de 
la reunión del Consejo de Minis
tros los titulares de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, Asun
tos Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez y Cultura y portavoz 
del Gobierno, Javier Solana, que 
acompañan al presidente en su 
gira Iberoamericana.

Las subvenciones antes cita
das afectarán a unos 300 expe
dientes de empresas, que totali
zan una inversión global de 

Aunque les resta importancia___________________

Félix Pons dice que hay 
problemas nuevos en el PSOE

30.147 millones de pesetas en las 
grandes áreas de expansión in
dustrial, ubicadas en las comu
nidades autónomas de Cantabria 
Andalucía Castilla-León, Rioja 
Castilla-La Mancha Extremadu
ra y Galicia

En la reunión también se apro
bará una subvención a empresas 
que se han instalado en las Zo
nas de Urgente Reindustrializa
ción (ZUI^, de Asturias, Cádiz, 
Vigo, El Ferrol y Barcelona

Asimismo se aprobarán inver
siones en carreteras por valor de 
1.160 millones de pesetas para el 
tramo Gijón- Sevilla en la provin
cia de Zamora y para obra y 
electrificación del ferrocarril en 
la provincia de Sevilla por valor 
de 1.000 millones de pesetas.

La reunión del gabinete, que 
se celebrará, como es habitual, 
en el palacio de la Moncloa, se 
estudiarán también acuerdos de 
cooperación turística con Thai- • 
landia y sanitaria con Mozam
bique.

Pérez de Cuéllar pidió solidaridad con 
Centroamérica en la entrega de los 
premios Príncipe de Asturias
Oviedo. (De la enviada especial 
de Lid, Pilar Cernuda).

Don Felipe de Borbón hizo 
entrega ayer de los premios 
que anualmente concede en 
Oviedo la Fundación Príncipe 
de Asturias, en un acto que 
contó con la presencia de los 
reyes de España, un importante 
número de políticos y hombres 
de la cultura y las autorida
des asturianas. Con un ambien
te de festividad en la calle, los 
Reyes acudieron al Teatro Cam
poamor, donde se celebró la 
ceremonia de los premios y 
presidieron el almuerzo y la 
recepción- cena ofrecida por la 
fundación, que contaron con 
la asistencia de los premiados, 
miembros del jurado e invita
dos de Asturias y de fuera de 
Asturias. Eran los premiados de 
este año Sebastián Coe en el 
apartado Deportes; Camiló Jo
sé Cela en Letras, los periódi
cos colombianos “El Especta
dor” y “El Tiempo” en el apar
tado de Comunicación; el Prín
cipe de Asturias de Investiga
ción Científica y..Técnica fue 
para los científicos Jacinto 
Convit y Pablo Rudomín; el de 
Ciencias Sociales fue para Juan

José Linz; el de las Artes para 
Eduardo Chillida; el de Coope
ración Iberoamericana para el 
secretario general de la ONU, 
Javier Pérez de Cuéllar y el 
Príncipe de Asturias de la Con
cordia para villa El Salvador, un 
experimento peruano.

En la ceremonia de entrega 
de los premios —dos millones 
de pesetas en metálico, un di
ploma y una estatuilla de Mi
ró— el nuevo presidente de la 
fundación, Plácido Arango, sa
ludó a los asistentes y explicó 
“los premios son un modelo de 
imparcialidad y de una imprescin
dible visión de futuro”.

Fue don Felipe el encarga
do, como todos los años, de 
clausurar el acto con unas pa
labras breves y de agradeci
miento a la fundación y a los 
premiados. Recordó que fue en 
este mismo acto cuando pro
nunció sus primeras palabras 
en público y recordó "mi in
quietud en aquellos instantes”. 
Dijo el príncipe que “todos los 
premiados, sus vidas y sus 
obras, nos invitan a ser mejores 
en nuestras actividades. Los 
ideales de los hombres y de las 
sociedades no pueden limitar

se a grandes declaraciones con
ceptuales y filosóficas, porque 
si se quedasen en la pura retó
rica carecería de toda utilidad”. 
Dijo el príncipe que“desde las 
exigencias de mi vocación de 
españolidad y no de las virtu
des en las que soy siempre 
aprendiz, puedo incitar a las 
generaciones juveniles a reco
ger el testigo del progreso que 
las personalidades premiadas 
nos estáis entregando hoy aquí 
con vuestro ejemplo”.

No olvidó el príncipe hacer 
mención especial al que ha 
sido presidente de la funda
ción hasta hace escasos meses, 
Pedro Masaveu, que dimitió 
por motivos de salud, e hizo 
llegar al nuevo presidente. Plá
cido Arango, su convicción de 
que la fundación seguirá en su 
actual trayectoria y producien
do sus mejores frutos.

Finalizaba con las palabras 
del príncipe la ceremonia de 
entrega de los premios, cere
monia a la que siguió la ya 
tradicional recepción en el Ho
tel Reconquista, organizada por 
la fundación y con la presencia 
de los Reyes, que conversaron 
con los invitados.

Palma de Mallorca Efe.

El presidente del Congreso de 
los Diputados, Félix Pons Irara- 
zábal, reconoció que“en el PSOE 
hay problemas nuevos, pero no 
más importantes que los que' 
pueda tener cualquier otro par
tido en vísperas de celebrar un 
Congreso”.

Poñs hizo estas declaraciones 
tras la rueda de prensa celebrada 
ayer con motivo de su visita 
oficial al Parlamento balear, al 
que acudió invitado por el presi
dente del Parlamento, Jerónimo 
Alberti.

A las diez y media.de la maña
na comenzó la visita con una 
reunión de trabajo de Félix Pons 
con la Mesa y Junta de portavo
ces de la Cámara, durante la cual 

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO
INSTITUTO NACIONAL 

DE LA SALUD 
DIRECCION PROVINCIAL 

AVILA

CONTRATACION 
TITULADO SUPERIOR

Por esta Dirección Provincial se va a proceder a 
la contratación en régimen temporal laboral de UN 
técnico de la función administrativa para las 
Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social.

Los interesados, deberán estar en posesión de 
titulación universitaria superior (preferiblemente 
en las áreas Jurídica o Económica), podrán presen
tar las solicitudes en el Registró de Entrada de esta 
Dirección Provincial hasta las 14 horas del día9 de 
noviembre.

Para mayor información, pueden dirigirse a esta 
Dirección Provincial, Calle Doctor Fleming, n.® 3. 
Tlfnos.: 21 11 13 y 21 18 40.

Avila, 29 de octubre de 1987.
EL DIRECTOR PROVINCIAL, Marcelo Noboa Fiallo

trataron temas sobre el funcio
namiento parlamentario y las re
laciones del Parlamento balear 
con el Congreso de los Dipu
tados.

En cuanto al funcionamiento 
del Parlamento balear en rela
ción a otros Parlamentos eu
ropeos, Pons afirmó que “está 
trabajando a un nivel perfecta
mente homologable y me atreve
ría a decir que mejor que otros 
Parlamentos”.

El presidente del Congreso de 
los Diputados añadió que la co
laboración entre los Parlamen
tos.de las Islas Baleares y otros 
Parlamentos autonómicos con el 
Congreso “está abierta perma
nentemente y que se hace uso 
siempre que se considera nece
sario”.

Luis Gamir, 
presidente del 
Club Siglo XXI

Madrid. Efe. 

Luis Gámir, ex ministro y 
catedrático de 45 años, fue 
elegido presidente del Club 
Siglo XXI por 526 votos a 
favor — de 527 votantes—, en 
la asamblea general que ce
lebró ayer esa entidad.

El ex ministro de Comercio 
y Turismo, y de Transportes y 
Comunicaciones, presentó su 
candidatura —la única que 
concurrió a la elección—, tras 
la renuncia de Adrián Piera.

^efdf ^^teáiaf ^)4‘tt¿iaf
Todo en bricolage y Manualidades 

Oiseñe Vcl. mismo su mueble o es
tantería y nosotros le cortamos la 
madera. Cortamos madera en el acto 
Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA,

Justicia regula el tratamiento a
la Familia Real
Madrid. Efe.

La intención del Ministerio de 
Justicia al elaborar el decreto 
sobre el tratamiento debido a la 
familia real, es “cubrir un vacío 
legal existente en este tema”, 
declaró ayer a Efe el subsecreta
rio de este departamento Liborio 
Hierro.

En el real decreto “sobre régi
men de títulos, tratamientos y 
honores de la familia real y de los 
regentes”, que será aprobado en 
un próximo Consejo de Minis
tros, se establece, entre otras 
cosas, la desaparición del trata

miento de alteza real para los 
hijos de los infantes de España, 
que tendrán consideración de 
Grandes de España, por lo que 
les corresponderá un tratamien
to de excelencia.

Esta medida, según confirma
ron a Efe fuentes jurídicas, afec
tará a Alfonso de Borbón, duque 
de Cádiz, ya que en el decreto 
firmado por el entonces jefe de 
tado, general Francisco Franco, 
se le facultó para el uso del título 
de Duque de Cádiz, y se le con
cedía el tratamiento de “alteza 
real”.

Disueltas las 
agrupaciones del 
PSOE de 
Salamanca
Salamanca. Efe.___________

La comisión gestora pro
vincial del PSOE de Salaman
ca ha disuelto las dos agru
paciones socialistas de la ca
pital, según informó ayer su 
presidente, Enrique Clemen
te.

También ha procedido a la 
reorganización de las 70 agru
paciones locales de la pro
vincia, que cuentan con unos 
1.700 afiliados, aunque algu
nas de ellas no llegan ni a los 
diez militantes.

La decisión de la comisión 
gestora del PSOE salmantino 
se ha adoptado después de 
ser elevada a la comisión eje
cutiva federal, que acepto los 
términos de la propuesta

Según Enrique Clemente, 
la resolución supone “una 
amplia reorganización de la 
estructura colectiva del par
tido en la provincia y, en 
ningún caso, la supresión de 
las agrupaciones locales”.

La comisión gestora pro
vincial ha decidido la disolu
ción de las dos agrupaciones 
de la capital, sur y norte. '
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Por el impuesto sobre el Valor Añadido (IVA)

Hacienda recaudó 1,51 billones entre 
enero y septiembre
Madrid. Efe.____________

Hacienda recaudó en los 
nueve primeros meses de 1987 
más de 1,51 billones de pese
tas a través del Impuesto so
bre el Valor Añadido (IVA), 
según datos facilitados ayer 
en rueda de prensa por el se
cretario de Estado de Hacien
da, José Borrell.

La Administración Tribu
taria efectuó hasta el pasado 
30 de septiembre devolucio
nes por valor de 226.664 mi
llones de pesetas, de los cuales 
119.762 correspondieron a ex
portadores, con lo que la re
caudación neta por IVA se si
tuó en 1,28 billones de pesetas.

Según los resultados apor
tados por Borrell, si se man
tienen las tendencias observa
das en los nueve primeros me-

ses del año la recaudación 
neta ascenderá al final del 
ejercicio a 1,77 billones de pe
setas, un 99,33 por ciento de 
la presupuestada y 11,900 mi
llones menos en términos ab
solutos.

El secretario de Estado de 
Hacienda, que presentó en la 
rueda de prensa un document 
to sobre los resultados del 
IVA en su primer año de apli
cación, destacó como un éxito 
de la sociedad española la im
plantación sin traumas de este 
impuesto, cuya recaudación 
superó en 1986 en 40.878 mi
llones de pesetas la cifra ini
cialmente presupuestada, de 
1,35 billones.

El objetivo de recaudación 
estimado para 1987 es de 1,79 
billones, un 32,12 por ciento

superior al del año anterior y i 
un 28,25 por ciento si se com
para con la recaudación real 
de 1986.

El aumento de recaudación 
previsto para este ejercicio, 
explicó el secretario general 
de Hacienda, Leopoldo Ló
pez Aranda, que presentójun- 
to a Borrell la Memoria de la 
Administración Tributaria co
rrespondiente a 1986, obedece 
entre otras razones a la varia
ción del índice de precios, el 
aumento el consumo y la dife
rente incidencia del Régimen 
Transitorio de deducciones.

El ejercicio de 1987, explicó 
López Aranda, incluye ade
más una declaración trimes
tral y una declaración men
sual más qúe el de 1986.

LA BOLSA
Informaoión facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Caída sin precedentes en las 
Bolsas españolas
Madrid Efe.

Las empresas 
japonesas 
emplean más de 
20.000 españoles
Madrid. Efe.

Las empresas japonesas 
establecidas en España dan 
trabajo a más de 20.000 
españoles, mientras las in
versiones hispanas en Ja
pón representan el 0,2 por 
ciento de las realizadas en 
el exterior, según publica 
el boletín de la CEOE.

España se sitúa en pri
mer lugar, dentro de los 
países de la CEE, en cuan
to a la cifra de trabajado
res en empresas japonesas 
y en cuarto, en lo referente 
al volumen de inversión de 
las industrias manufacture
ras niponas.

La balanza comercial es 
en estos momentos defici
taria para España, ya que 
sólo se destinan a Japón el 
uno por ciento de las ex
portaciones y apenas el 4 
por ciento de las importa
ciones.

£1 grupo parlamentario 
socialista no admite ninguna 
enmienda de UGT
Madrid. Lid. Por Mariano 
Guindal.

El grupo parlamentario so
cialista no ha recogido ningu
na enmienda en relación con 
la subida salarial de funciona
rios y pensionistas, por los 
que éstos recibirán un aumen
to sólo del 4% sin ningún tipo 
de fondo estructural. Según 
explicó el presidente del gru
po, Martín Toval esto se debe 
al no haberse llegado a nin
gún acuerdo con UGT, que a 
pesar de habérsele ofrecido 
introducir dichos fondos pre
firió mantener las moviliza
ciones que estaban anuncia
das. En cualquier caso si se 
llegase a un acuerdo en el se
no de la llamada familia so
cialista aún existe posibilidad

de introducir dichos fondos 
estructurales, lo cual supon
dría un aumento del gasto en
tre 30 y 40.000 millones de 
pesetas.

El grupo parlamentario so
cialista sí ha introducido una 
rnejora sustancial a las pen
siones asistenciales que recibi
rán 17.200 pesetas en catorce 
pagas mensuales, frente a las 
15,120 que cobran en la actua
lidad y se baja el derecho a su 
percepción a los 68 años (en la 
actualidad era a los 69). Este 
tipo de pensiones van dirigi
das a aquellas personas que 
por una u otra razón no ha
bían contribuido a la Seguri
dad Social y no recibían-nin- 
gún tipo de subvención del 
Estado. Afecta a un colectivo 
de 340.000 personas.

La situación internacional volvió a tirar hacia abajo de las 
Bolsas españolas cuyos índices en Bilbao y Madrid experimenta
ron retrocesos sin precedentes, de 22,17 y '21,71 puntos, res
pectivamente.

En 23 días, la Bolsa de Madrid ha pasado de un máximo de 
328,31 a 212,35, muy cerca ya del índice al que cerró en el año 
1986 que fue de 208,31.

La junta sindical de Barcelona se unió ayer a la medida tomada 
recientemente por la de Madrid al autorizar, a partir de hoy, la 
oscilación de los valores hasta un límite del 20 por ciento.

Los expertos consultados por Efe afirmaron que en España sólo 
se puede repetir que “la situación de nuestra economía es buena” 
y que es en EE.UU. donde Reagan debe tomar medidas para 
solucionar los problemas de su economía que está perjudicando a 
todas las Bolsas.

No obstante, la situación en las Bolsas españolas era ayer de 
pánico con todo tipo de comentarios. En Madrid se aseguraba que 
la junta sindical estaba estudiando la posibilidad de quitar los 
límites a la variación en los cambios, pero esto fue desmentido. 
También se comentaba la posible devaluación de la pesetas.

Se hablaba también en la Bolsa madrileña de la importante 
desinversión extranjera y de la salida de capital extranjero en 
forma de dólares de España.

En la Bolsa madrileña se señalaba que el capital extranjero 
suponía el 30 por ciento y que se está produciendo su salida en 
bloque.

Urt representante de una firma internacional de brokers en 
España informó esta mañana a Efe de que las repercusiones de la 
caída de las bolsas internacionales se están notando en España 
con retraso, pero “con toda su crudeza”.

La misma fuente destacó la importancia de que la peseta, por 
primera vez en mucho tiempo, hoy se haya depreciado frente al 
dólar en Madrid, lo que interpretó, como que“el dinero que viene 
de fuera empieza a salir”.

INDICES

Nuevo Atlas 
Nacional 
de España
Madrid. Efe.

Derecho a la negociación 
colectiva, lema de los funcionarios 
en la manifestación de ayer

El Instituto Geográfico Na
cional en colaboración con 
ciento veinte entidades y or
ganismos está elaborando el 
Atlas Nacional de España, 
que será editado el uno de 
enero de 1992, dijo a Efe Al
fonso Sanz.

Según Alfonso Sanz, coor- 
dipador de los 48 grupos de 
trabajo que participan en la 
fase de recopilación de datos, 
este Atlas incorporará, por 
primera vez, avances en técni
cas cartográficas así como un 
minucioso estudio sobre dife
rentes aspectos nacionales cu
yos datos serán digitalizados.

“Esta publicación —expli
có—, que contará con nume
rosa información sobre esta
dística, estará integrada por 
trece secciones entre las que se 
incluyen por primera vez te
rnas de medio ambiente y so
ciología familiar, laboral y 
cultural, entre otras”.

Madrid. Efe.
Varios miles de trabajado

res públicos iniciaron ayer la 
manifestación convocada con
juntamente por UGT y CC.OO. 
en contra de las retribuciones 
de los funcionarios previstas 
en los Presupuestos Generales 
del Estado.

La marcha fue convocada 
bajo el lema “por el derecho a 
la negociación colectiva en la 
Administración Pública”.

A la cabeza de la manifes
tación figuraban el secretario 
general de CC.OO. Marcelino

Camacho, y los secretarios de 
Acción Sindical de UGT, Apo
linar Rodríguez y de CC.OO., 
Agustín Moreno, a los que 
acompañó el secretario de Or
ganización del sindicato so
cialista, Antón Saracibar.

Los secretarios generales de 
las Federaciones de la Admi
nistración Pública y de Ense
ñantes de ambos sindicatos 
participaron también en la 
manifestación.

La ausencia de Nicolás Re
dondo fue justificada por el 
número dos de UGT,

La inmunología en el cáncer, a la 
cabeza de la investigación
en España
Madrid. Efe.______________

La inmunología en el tra
tamiento del cáncer es uno de 
los campos de la investigación 
contra estas enfermedades, más 
desarrollados en España con 
la incorporación de los poli- 
sacáridos modificadores de la 
respuesta biológica.

Este campo, en el que Es
paña ha destacado con la pre
sentación del “inmunoferón”, 
cuyas aplicaciones en oncolo
gía serán expuestas dentro de 
los actos de la cuarta Confe
rencia Europea sobre el Cán
cer, que comienza el próximo 
domingo en Madrid.

262
715
330
890
635

236
634
315
712
595

Madrid: 212,35 (—21,71).
Barcelona: 138,68 (—14,46).
Bilbao: 282,65 (-22,17).
Valencia: 198,55 (—14,67).
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Azucarera .. . 
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Tabacalera. . . 
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Construcción:

BOLSA DE MADRID
Cubiertas.... 
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Comercio:

Electricidad: Finanzauto. — — .
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Lemona........ 650 — Popular........1.435 1.295
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Fomento ... . 446 406

Cepsa............ — — Herrero........ 1.640 1.560
Cros.............. 620 610 Bankinter ... 1.275 1.167
Río Tinto. .. . 400 320 Valencia ... . 348 318
Petromed. . . . — — Zaragozano. 705 640

Atlántico... . 500 450 ’Metal Mecanica:

M. Ibérica Inmobiliarias:350 —
Citroen........ 1.620 — Encinar........ — —
Tudor............ 400 360 I. Metro........700 630
Amper.......... — — Urbis............ 354 283
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 419 335
Fasa.............. 950 — Vacesa.......... 820 738
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Para cumplir con el tratado de Esquipulas

Nicaragua anuncia una ley de 
amnistía para los contras
Nicaragua
Lid/Los Angeles Times._______

El Gobierno nicaragüense ha 
elaborado una nueva ley de am
nistía que cubre a los comba
tientes contra y a “la amplia 
mayoría” de presos políticos, in
cluidos muchos que eran guar
dias nacionales del dictador So- 
moza según han anunciado fuen
tes oficiales sandinistas.

El ministro de Exteriores nica
ragüense Miguel D’Escoto dijo 
que la ley de amnistía excluiría a 
los presos políticos condenados 
por “atrocidades y genocidio”, 
pero no ofreció más detalles. 
Añadió que la ley se presentaría 
a la Asamblea Nacional esta se
mana y que sería aprobada para 
el 5 de noviembre, la fecha en la 
que entra en vigor el plan de paz 
centroamericano.

“Es muy amplia”, dijo D’Esco
to en una entrevista A la pregun
ta de cuántos presos políticos 
serían puestos en libertad, D’Es

coto contestó, “la amplia mayo
ría.. podría llegar al 75 por cien- 
to”-

El Gobierno admite tener re
tenidos a cuatro mil presos polí
ticos, incluidos unos tres mil 
guardias somocistas. Activistas 
de derechos humanos en la opo
sición afirman que el total llega a 
unos siete mil, incluidas cientos 
de personas encarceladas sin jui
cio.

D’ Escoto anunció el plan de 
amnistía durante una reunión de 
dos días que los ministros de 
Exteriores de la región han cele
brado en San José, a fin de 
elaborar los detalles del plan de 
paz firmado en Esquipulas el 
pasado 7 de agosto.

Fuentes diplomáticas dijeron 
que los encuentros fueron con 
frecuencia tensos, con diferen
cias. sobre el acuerdo entre los san
dinistas y los funcionarios hon
dureños, el alidado más próximo 
a Estados Unidos en la región.

Por la actual oposición del Congreso norteamericano

La Casa Blanca retrasa la petición de 
ayuda a los contras hasta enero
Washington Lid/Los Angeles
Times. Norman Kempster.

La administración Reagan, 
ante una derrota casi segura en 
el Capitolio, probablemente es
perará hasta enero para solici
tar al Congreso 270 millones de 
dólares en ayuda a los rebeldes 
nicaragüenses, según han co
mentado fuentes del Congreso 
y la Administración.

Un funcionario de la Casa 
Blanca dijo que todavía no se 
había decidido de forma defi
nitiva, pero que la Administra
ción estaba revisando el plan 
anunciado hace tres semanas 
por el secretario de Estado 
George Shultz de enviar la soli
citud de ayuda al Capitolio 
antes de finales del próximo 
mes.

Un funcionario de la Casa

Blanca declaró que la Adminis
tración probablemente espera
rá hasta el 7 de enero para que 
el plan de paz firmado por los 
presidentes centroamericanos 
tenga más tiempo. El plan pre
vé una valoración formal de 
progreso el 7 de enero, unos 
dos meses después de que en
tre en vigor el cese el fuego el 
próximo 5 de noviembre.

Los aliados norteamericanos 
en Centroamérica, incluido el 
presidente de El Salvador, Na
poleón Duarte, han pedido a la 

- Administración que evite cual
quier acción que pueda dañar 
al plan de paz centroamericano 
hasta que tuviera la oportuni
dad de demostrar su eficacia. Si 
la valoración que se realice en 
enero muestra que el Gobierno 
de Nicaragua no ha adoptado 
las reformas democráticas exi
gidas en el acuerdo de paz, 

aumentarán las posibilidades 
de que se apruebe una nueva 
ayuda.

Congresistas demócratas afir
man que hay tan poco apoyo a 
la ayuda a la contra en estos 
momentos que a la Administra
ción no le queda otra cosa que 
postponer su petición formal. 
“Si la envían ahora, perderían”, 
dijo un portavoz de la Cámara.

El presidente Reagan ha ma
nifestado en numerosas oca
siones que Estados Unidos no 
abandonará a los contras, pero 
fuentes republicanas en el Ca
pitolio afirman que el jefe de 
Gabinete de la Casa Blanca, 
Howard Baker, y el asesor de 
seguridad nacional Frank Car
lucci han reconocido que la 
Administración tendrá que es
perar debido a la actitud del 
Congreso.

Está muy extendida en todo el país

La prensa soviética no ofícial 
pretende su reconocimiento
Moscú. Lid/The Washington Post

Representantes de la crecien
te prensa no oficial de la Unión 
Soviética han unido sus fuerzas 
para pedir el reconocimiento le
gal y el acceso a las imprentas y 
máquinas fotocopiadoras.

Los directores de 17 diferen
tes publicaciones, desde revistas 
literarias mensuales a boletines 
semananes con información de 
protestas y presos políticos, ce
lebraron un encuentro el pasado 
fin de semana en Leningrado, 
tras el que hicieron público un 
comunicado pidiendo un esfuer
zo coordinado.

A la reunión asistieron tam
bién corresponsales de la prensa 

oficial soviética, como“Izvestia” 
y “Literaturnaya Gazeta’’, aun
que en los medios oficiales no se 
ha recogido este acontecimiento.

El encuentro marcó una nue
va fase en el desarrollo de la 
prensa independiente, que ha 
cobrado fuerza en los últimos 
meses bajo la política de “glas
nost’. Este tipo de publicaciones 
han surgido en media docena de 
ciudades soviéticas, desde Odes
sa a Novosibirsk, así como en 
Moscú y Leningrado.

Uno de los objetivos subraya
do fue conseguir autorización 
para formar cooperativas, u otro 
tipo de empresas, que sean reco
nocidas por las autoridades so
viéticas.

Protegían la embajada
Tres soldados 
franceses, 
asesinados en 
Beirut
Beirut Lid/Ppa

Tres soldados franceses 
fueron asesinados ayer por 
desconocidos en Beirut infor
maron emisoras de radio en 
la capital libanesa

Las víctimas integraban la 
guardia de la embajada de 
Francia en Beirut ubicada en 
el sector oriental cristiano de 
la ciudad.

El vehículo militar, en el 
cual viajaban los soldados 
que fueron asesinados con 
armas de fuego, fue intercep
tado por un automóvil de 
fabricación japonesa en el 
distrito de Dawra, en el sector 
oriental de la capital del Lí
bano.

El presidente toma drásticas medidas

Peligroso aumento de las 
tensiones raciales en Malasia
Kuala Lumpur. Lid/The Guardian

El primer ministro malayo, el 
doctor Mahathir Mohamad, ha 
anunciado la prohibición de cele
brar manifestaciones y reunio
nes como parte de un plan de 
seguridad, que incluye arrestos y 
cierres de periódicos, para poner 
fin a un peligroso aumento de las 
tensiones raciales.

El doctor Mahathir comunicó 
al Parlamento que había tomado 
estas drásticas medidas como 
prevención para salvar al país de 
un posible desastre.

Las medidas se adoptaron tras 
un brote de discusiones cada vez 
mayor entre los líderes de la 
comunidad malaya politicamen
te dominante y la china, menos 

numerosa pero con el control del 
Comercio.

El jefe de Policía, Haniff Omar, 
confirmó que las autoridades ha
bían detenido a55 personas bajo 
la ley de seguridad interna para 
impedir una “inminente crisis 
en la ley y el orden”.

Haniff calificó estos arrestos 
de absolutamente necesarios y 
acusó a algunos de los detenidos 
de haber “colaborado” con la 
intención de desestabilizar el 
país.

El temor de muchos malayos 
se centra en la existencia de 
grupos próximos a los círculos 
dirigentes dispuestos a llegar a 
un enfrentamiento en cuestio
nes racionales con fines polí
ticos.

CONSTANTBNO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

EN SU VISITA A IVIADRID 
¡¡ PASE UNA NOCHE INOLVIDABLE !!

Un pedazo de Æidalucia en Madrid 
BAILE POR SEVILLANAS 

A LAS PUERTAS DEL ROCIO
ACTUACIONES EN DIRECTO HASTA LA MADRUGADA

CAPITAN HAYA. 19 Reservas 1911456 14 39-MADRID

CLINICA SANTA TERESA 
“CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO’

CHEQUEOS
Tolf. 22 14 50 '

HORAS CONVENIDAS
C. S. n.” 67

IBERDUERO, S. A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que con 
motivo de tener que efectuar reparaciones de urgencia en 
nuestras instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el 
servicio de energía eléctrica el próximo día 1 de noviembre, a 
las horas y sectores que a continuación se relacionan:

DE 11 a 13 HORAS. LINEA M.T. 15 KV. SANCHIDRIAN - 
MARTIN MUÑOZ DE LAS POSADAS, fectando a las siguientes 
localidades:

C.T. n.° 2 de Sanchidrián, Adanero, Gutierre Muñoz, Orbita 
Espinosa de. los Caballeros, Martín Muñoz de las Posadas, y 
C.Ts particulares de las localidades afectadas.

Avila 29 de octubre de 1987.

Recompensa en 
El Salvador por 
los asesino de 
Anaya
San Salvador. Lid/Ppa

El presidente José Napo
león Duarte ofreció una re
compensa de 50 mil colones 
(10 mil dólares) por datos 
reales que conduzcan a la 
captura de los asesinos de Her
bert Anaya Sanabria coordi
nador de la.comisión de de
rechos humanos de El Salva
dor.

El gobernante ofreció una 
conferencia de prensa horas 
después de su regreso de la 
gira de 15 días a los EE.UU, 
Holanda e Italia

Al ser preguntado sobre el 
caso de actualidad, que es la 
muerte de Anaya Sanabria 
Duarte dijo que lo lamentaba 
y que inmediatamente tras su 
retorno pidió al Gabinete un 
informe sobre lo que está 
ocurriendo en el país.

En seguida Duarte comen
tó que, a su juicio “no hay 
duda que los sectores radica
lizados realizan lo que pre
tendían desde hace más de 
un año.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 16 DEPORTES Viernes, 30 de octubre de 1987

Heredia y Menjibar son titulares con el conjunto del “Sanse”. lumbreras

FUTBOL Jugaron con el Real Avila C.F.

Heredia, Menjibar y Utrilla, en el actual 
“Sanse”

El rincón de Pacharán
Locura colectiva

Avila. L.M. Soto.

El próximo domingo y den
tro de la décima jornada de 
liga en el grupo tercero de la 
segunda “B”, el Real Avila 
C.F. recibirá la visita del San 
Sebastián de los Reyes en su 
feudo del “Adolfo Suárez”. El 
equipo madrileño cuenta en 
sus filas con tres jugadores 
que en pasadas temporadas, 
anteriores al cambio regional, 
jugaron con la zamarra en
carnada: Heredia, Menjibar y 
Utrilla.

Pór el momento Escudero, 
técnico del conjunto madrile
ño, y ante la marcha de su 
equipo que no es muy voyan
te, no tiene un once base. He
redia es fijo seguro en la zona 
central de la defensa; Menji
bar tras superar su lesión es 
titular en el centro del campo 
y Utrilla, tras unos comienzos 
de titular ahora “calienta” ban
quillo.

¿Cómo ven estos jugadores 
el choque del próximo do
mingo?

UTRILLA:
“TENEMOS QUE GANAR”

El delantero del “Sanse” 
ahora está siendo suplente en 
los últimos encuentros.

—¿Qué pasa Utrilla?
—Empecé siendo titular del 

equipo, los resultados no nos 
acompañaron y como Escu
dero no tiene un once inicial o 
base, pues cada domingo hace 
una alineación distinta, no en 
todos los puestos pero si cam
bios numerosos. De momento 
voy convocado pero yo lo que 
quiero es jugar.

—¿Vuelves al “Adolfo Suá
rez”?

—La verdad es que con el 
cambio de región pensé que 
no volvería a ir a Avila. Me 
alegro que los abulenses con
siguieran el ascenso a la se
gunda “B”.

—¿Cómo ves el partido del 
domingo y a tu ex-equipo?

—El partido muy difícil pa
ra nosotros pero tenemos que 
ganar, no podemos pensar en 
una nueva derrota uf... Del 
Real Avila conozco poco, sé 
que ha fíchado a hombres 
como Pombo, la vuelta de

Argenta y poco más.
—¿Resultado del choque 

Avila-Sanse?
—No, yo no soy partidario 

de resultados pero tenemos 
que ganar.

MENJIBAR, HOMBRE 
IMPORTANTE EN EL 
CENTRO DEL CAMPO

El pasado domingo y ante 
el partido con el Alcalá, Cris
tóbal Menjibar volvió al equi
po titular una vez superada su 
lesión.

—¿Recuperado totalmente 
de tu lesión?

—Sí ya estoy perfectamente 
recuperado. El domingo ante 
el Alcalá me encontré bien y 
aguanté perfectamente sobre 
el terreno de juego.

—¿De nuevo en Avila?
—Sí tras el partido amisto

so que disputé con mi anterior 
equipo, el Ateo, de Valdemo
ro, volveré a Avila y estoy 
contento por ello. Siempre es 
bueno y alegría estar con an
tiguos compañeros y con los 
amigos que tienes.

—¿Cómo ves el partido?
—Difícil porque nosotros 

no estamos asentados en esta 
liga. Escudero todavía no tie
ne un once inicial base, cada 
semana hay muchos cambios. 
Este grupo tercero salvo unos 
cuantos equipos, no muchos, 
está muy igualado.

—¿Pronóstico del Avila- 
Sanse?

—No doy pronósticos, no 
acierto. Desde luego iremos a 
puntuár o al menos intentar
lo.

HEREDIA, TITULAR 
INDISCUTIBLE

Hasta ahora el defensa cen
tral madrileño es uno de los 
pocos fijos de Escudero.. He
redia sigue en su línea de regu
laridad y peleando duro fren
te a sus rivales.

—¿Titular indiscutible?
—Hasta ahora estoy tenien

do suerte y efectivamente, siem
pre estoy en el once inicial.

—¿Cómo ves el Real Avila- 
Sanse?

—Será un partido difícil 
para nosotros. El Avila ha rea
lizado según hemos hablado 

esta misma semana, unos bue
nos fíchajes y ahí están los 
Quiñi, José Enríquez, Quique, 
etcétera. Desde luego noso
tros tenemos que ir a sacar al
go, últimamente no andamos 
muy fínos.

—¿Vuelves al “Adolfo Suá
rez”?

—Será una alegría para mí, 
allí dejé muy buenos amigos y 
compañeros. Pasé una buena 
temporada y tengo de ella un 
grato recuerdo.

—¿Tu pronóstico para este 
choque?

—No soy amigo de dar 
pronósticos.

LA ENFEMERIA DEL 
AVILA REPLETA

Tras los dos triunfo*s conse
cutivos de los hombres que 
prepara Tejedor y de cara a 
este choque ante el Sanse, del 
próximo domingo a partir de 
las cuatro de la tarde en el 
“Adolfo Suárez”, destacar que 
la enfermería abulense está 
casi repleta.

Patri padece una fuerte gri
pe, Muñoz sigue recuperán
dose de su intervención qui
rúrgica, Quiñi está tocado de 
su tobillo, José Enríquez con 
problemas en una de sus pier
nas, Nacho sigue padeciendo 
con su clavícula.

Por fortuna Quique ya está 
recuperado lo mismo que el 
propio Yeli. Confiemos en 
que alguno de los otros juga
dores ahora en el dique seco, 
esté para el domingo perfec
tamente.

Utrilla no es de los fijos en el ónce 
inicial de Escudero. lumbreras

Ya han rodado las prime
ras cuando no se han cum
plido todavía los dos prime
ros meses de competición 
oficial liguera. Me refiero, 
ya saben, a las cabezas de 
los entrenadores cuyos equi
pos no alcanzan el status 
previsto, y relacionado, con 
el presupuesto empleado que 
es el termómetro que marca 
con demasiada antelación 
cual será el lugar o situación 
en la tabla.

Se sigue empleando en es
to del fútbol la matemática y 
claro, así ruedan luego las 
cosas y las testas.

Me dicen compañeros y a 
pesar de ello amigos de Ca
narias, que por Maspalomas 
supo a cuerno quemado que 
su equipo, además de no hi
lar fino, cascara como un 
bendito en gallinero propio 
ante el humilde Telde, al que 
previamente se le había bir
lado a su entrenador José 
Manuel León. El, que hacía 
milagros con los teldenses 
no se jalaba una rosca con 
los todopoderosos del Mas
palomas y así claro, no se 
podía seguir. Menos mal que 
no le han hechado del todo, 
le han dejado para los reca
dos, digo para secretario téc
nico, mientras se deshoja la 
margarita del veterano Ro
sendo Hernández.

Otro que tampoco lo te
nía fácil era Pepe Bizcocho, 
el ex-jugador del Real Betis, 
al que le han dado la boleta 
en Cáceres como entrenador 
de los extremeños ante su 
hundimiento en la tabla de 
los guarismos.

Ya comentaba hace unos 
días que tampo lo tiene fácil 
el veterano Roque Olsen en 
el Córdoba y menos, con su 
decisión de dejar a Valentín,

El Rey los entregará el próximo día 4 de noviembre

Premios Nacionales al Deporte
Madrid. Efe. 

El Rey Don Juan Carlos 
entregará el próximo miér
coles, día 4 de noviembre, 
los Premios Nacionales al 
Deporte, que concede anual
mente un jurado integrado 
por diversas personalidades,

Premio Reina Sofía: Mari Cruz Díaz.
Premio Príncipe de Asturias: José Luis González. 
Premio Infantas de España: José Luis Doreste. 
Trofeo Comunidad Iberoamericana: Oscar Schmid. 
Copa Barón de Guell: Emma Villacieros de Gracia 
Premio Olimpia: ONCE.
Copa Stadium: Programa de TVE “Objetivo 92”.
Premio Consejo Superior de Deportes: Ayuntamiento de 

San Sebastián de los Reyes (Madrid).
Trofeo Joaquín Blume: INEF de Cataluña.
El brasileño Oscar Schmid 

de Becerra, que juega en el 
club Caserta, de la Primera 
División del baloncesto ita
liano, declaró hoy a Efe que 
“recibir un premio nacional 
al deporte de manos del 
Rey de España es la mayor 
satisfacción de mi vida”.

Oscar, una de las máxi
mas figuras del baloncesto 
iberoamericano y uno de los 
mayores protagonistas de la 
liga italiana desde que llegó 
a la misma en 1982, recibirá 
en Madrid el próximo 4 de 

la figura mimada del públi
co, en la tabla siempre fría 
del banquillo de los suplen
tes. He comentado antes que 
José Manuel León, ha que
dado como secretario técni
co, quizás para justificar los 
entre seis/ocho millones que 
tiene que percibir el tenerlo 
firmado con su equipo y 
romperse el contrato unila
teralmente. Roque Olsen, se 
mueve en las mismas cifras 
y, los directivos piensan un 
par de veces las cosas, su
pongo, antes del cese.

Entre todas estas cifras 
verdaderamente de escalo
frío, se mueve el Real Avila 
y otros modestos de esta ca
tegoría, en la que para per
manecer hay que sudar mu
cho y, aguantar no pocos 
codazos.

Y lo malo es que nadie se 
conforma, ahí está el Parla 
ai que las cosas no le están 
saliendo bien; cesó a Emi
liano Rodríguez y aguantó a 
Montes, el técnico, pero ahora 
se gasta otros dineros, que 
quizás no tiene, primero pa
ra fichar a Compains y aho
ra a Espasa procedente del 
Lérida, por eso al final, casi 
nunca se parecen los presu
puestos a los que se ofrecie
ron en las Asambleas Gene
rales como queda bien pa
tente en el ejemplo cercano 
del Linares, que partió con 
un presupuesto aprobado de 
45 millones y que anda ya 
por los 56 tras el fichaje de 
tres nuevos jugadores, es la 
locura colectiva. Aquí, por 
el momento, y afortunada
mente, lo único que discu
tían los jugadores el otro día 
era uná media prima para el 
masajista y utillero. Si no 
pasa de ahí.

a instancias del Consejo Su
perior de Deportes.

Estos premios, un total de 
nueve, reconocen la labor de 
las personas e instituciones 
más destacadas cada año en 
el ámbito deportivo y son 
los siguientes:

noviembre el trofeo “Co
munidad Iberoamericana”, 
que, junto a otros ocho pre
mios más al deporte, otorga 
anualmente el Consejo Su
perior de Deportes de Es
paña.

“Recibir este premio de 
manos de Su Majestad el 
Rey Juan Carlos de Borbón 
es lo mejor que me ha podi
do ocurrir en mi carrera de
portiva, y para ello viajaré a 
Madrid el próximo martes 3 
de noviembre junto a mi es
posa Cristina”
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FUTBOL ¿Habrá una quinta? BALONCESTO J Eurobasket’89, grupo D

España ha 
“maltazos”
Madrid. Efe.

La selección española de fút
bol es muy probable que nece
site otro “maltazo” a fin de ob
tener la clasificación para la fase 
final de la Eurocopa de Naciones 
1988, que se disputará el pró
ximo mes de junio en Alemania 
Federal.

Si Rumaiúa vence en Austria el 
próximo 18 de noviembre, los 
pupilos de Miguel Muñoz, en 
Sevilla, ese mismo día, tendrán al 
menos que ganar a Albania por 
ocho goles de diferencia, tanteo 
que España sólo ha conseguido 
en cuatro ocasiones.

Hay que remontarse al 21 de 
mayo de 1933 para hallar la 
mayor goleada infligida por un 
combinado español a otro ex
tranjero. El rival, en concreto, era 
Bulgaria, y el resultado final del 
encuentro: 13-0.

En aquella fecha, sobre el em
barrado terreno de juego del ma
drileño campo de Chamartín, el 
coruñés Chacho se erigió en el 
principal artífice de la goleada, al 
marcar seis de los tres tantos 
anotados por la selección espa
ñola que, para la ocasión, se 
había engalanado con inusuales 
camiseta blanca y calzón negro 
(se dijo, posteriormente, que ta
les colores eran los más apro
piados para asistir a un funeral... 
El de los búlgaros),

Participaron también, de for
ma material, en aquella borra
chera de goles: Elicegui, con tres 
tantos Luis Regueiro, dos; y Bosch 
y Mitçhaloff (éste en propia me
ta), uno. Zamora, Ciriaco, Quin- 
cocés, Cilaurren, Gamborena, 
Marculeta y Prat fueron los otros 
jugadores protagonistas de aquel 
histórico triunfo del fútbol Iris- 
paño.

Casi un año después, el 11 de 
marzo de 1934, y con un nuevo 
técnico en el banquillo, Amadeo 
García Salazar (sustituto de José 
Maria Mateos, cuyo último par
tido fue precisamente el del 13-0

Venta anticipada de entradas para la 
representación teatral de

LAS GALAS DEL DIFUNTO 
(De Valle Inclán)

Viernes y sábado de 10 de la mañana, a 2 de la 
tarde, en las oficinas del Ayuntamiento de Avila

Una hora antes, en las taquillas del 
Teatro Avenida

Sesiones:
Viernes, día 30, a las 10 de la noche
Sábado, día 31, a las 8 y a las 10 de la 
noche

Precios:
Butaca: 500 pesetas; general: 300

Patrocinan:
Exemo. Ayuntamiento de Avila, 
Caja de Ahorros de Avila y 
El Diario de Avila

protagonizado cuatro
Sevilla, Efe.

a Bulgaria), la selección española 
goleó a Portugal por 9-0.

Formaron por España: Zamo
ra: Zabalo, Quincoces: Cilaurren, 
Marculeta, Fede: Ventolrá, Luis 
Regueiro, Lángara, Chachoy Go
rostiza. El estadio de Chamartín, 
aquel día, registró un récord de 
recaudación (150.000 ptas.): no 
en vano el encuentro era clasi
ficatorio para el Mundial de Ita
lia-1934.

Aunque Chacho, el “verdugo” 
de los búlgaros, sólo marcó un 
gol, al igual que Ventolrá: Luis 
Regueiro se despachó con dos 
tantos y el delantero de Pasajes, 
enrolado en el Oviedo, Isidro 
Lángara, con cinco. Ocho de esos 
goles fueron dedicados a “la ga
lería”, pues, de cara al partido de 
vuelta, no valía el “goal average” 
(en Portugal, finalmente, tam
bién se ganó, aunque por 2-1).

Malta fue la víctima propicia
toria de las otras dos grandes 
goleadas de la selección espa
ñola. La primera de ellas sobre
vino en Benevento (Italia), el 27 
de septiembre de 1963. Se dis
putaban los IV Juegos del Me
diterráneo, y España apabulló a 
los malteses por 8-0.

El bilbaíno Fidel Uriarte y el 
madridista Ramón Moreno Gros
so marcaron, en ese encuentro, 
tres tantos cada uno. El también 
“merengue” Velázquez y el bar
celonista Bosch redondearon el 
resultado.

Veinte años después, el 21 de 
diciembre de 1983, también con 
Malta como rival, y en partido 
decisivo para alcanzar la fase 
final de la Eurocopa Francia-84, 
la escuadra española protagoni
zó una de sus más grandes ha
zañas. Necesitaba once goles pa
ra obtener la clasificación, en 
perjuicio de Holanda, y esa fue la 
diferencia al término del en
cuentro (12-1).

Santillana, en el minuto 15 de 
juego, inauguró el marcador del 
estadio Benito Villamarín: pero.

¿Conseguirá Muñoz con su buena 
“flor” salvar a la selección y seguir en 
la Eurocopa? ARCHIVO

nueve minutos después, el mal- 
tés Demanuelle, con la involun
taria colaboración de Maceda, 
que descolocó a Buyo, estable
ció un 1-1 que hizo temer lo peor.

Durante 61 minutos se man
tuvo la incertidumbre, pues, en 
el minuto 84 de partido, el za
ragocista Juan Señor batió a Bo
nello por duodécima vez. Antes, 
Santillana había elevado a cua
tro goles su cuenta particular, y 
lo mismo había hecho el bético 
Rincón. En la consumación del 
“maltazo” contribuyó también el 
acierto de Maceda, con dos tan
tos, y el del bilbaíno Sarabia, con 
uno.

El devenir futbolístico podría 
poner de nuevo a la selección 
española en la necesidad de go
lear a Albania si Rumania, a la 
misma hora del encuentro de 
Sevilla fuera ganando a Austria.

José Carlos 
Sánchez Marcos

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Consulta previa petición hora
Avda. José Antonio, 7, 

entresuelo
Teléfono 22 09 32 - AVILA

C.M. N." 34

Cooperativa El Castillo 
de Las Navas del Marqués

Vende molino con mezcladora, 
de 1.000 litros.

Interesados llamar (91) 897 04 07

TRANSPORTES COTEMAR
Comunica a todos sus clientes la dirección de 
su nueva corresponsalía para Avila y Provincia, 
que pasa a ser:

TRANSPORTES AUTO LA UNION, S.A.
Plaza San Francisco, 2 - T1£ 30 00 53 ■ 05002 AREVALO

123-63. Palizón de España a Hungría

122-Españá (48+74): Villacam
pa (19), Antonio Martín (15), Ro
may (4), José Angel Arcega (5), 
Epi (18) —cinco inicial—, Sibilio 
(14), Margall (7), Fernando Ar
cega (15), Creus (4) y Ferrán Mar
tínez (21).

63—Hungría (32+31): Farkas 
(5), Szekely (3), Szalay (11), Ber- 
kics (12), Heinrich (14) —cinco 
inicial—, Karagits (9), Kiss (2), 
Nagy (3), Zsebe y Krasobecz (4).

Arbitros: Peter George (RFA) y 
Pierre Brys (BEL). Excluyeron por 
cinco faltas personales a Anto
nio Martín, Romay, Szalay, Ber- 
kicks y Heinrich.

Lleno en el Palacio Municipal

CICLISMO Estará Angel Arroyo

Hoy se disputa el Critérium de 
Zaragoza con figuras españolas
Zaragoza. Efe.

Treinta ciclistas, entre los que 
figuran los mejores corredores 
nacionales, salvo Delgado, dis
putarán hoy en Zaragoza el I 
Critérium del Ahorro, que se ini
ciará a las 21 horas.

El critérium, que organiza el 
club ciclista aragonés en cola
boración con la Caja de Ahorros 
de la Inmaculada, se disputará 
sobre la zaragozana avenida de 
la Independencia y se compon
drá de tres pruebas diferentes.

La primera, de eliminación, 
constará de 21 vueltas al cir
cuito: la segunda será una con
trarreloj por equipos y la tercera, 
de puntuación, con la participa
ción de los 30 corredores inscri
tos, que darán 21 vueltas al cir
cuito.
Participantes

Reynolds: Arnaud, Arroyo, 
Gorospe e Indurain.

Zahor: Ibañez Loyo y Juan 
Fernández.

Fagor: Richard Bernard y Pe
dro Muñoz.

Teka: Jesús Blanco Villar, Rai
mon Dietzen y Carlos Hernández.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40
21-27-62
21 -27-93

de los Deportes de Sevilla, donde 
7.500 espectadores apoyaron cons
tantemente e incondicionalmente 
al combinado español. En la se
gunda mitad del partido, corres
pondiente al Grupo D, del Euro- 
basket’89, fue suspendido du
rante un minuto, debido al re
vuelo organizado entre los es
pectadores cuando la Cruz Roja 
atendió a un aficionado que su
frió una lipotimia.

Aunque el marcador al final 
del partido reflejó 123-63, el re
sultado oficial ha sido de 122- 
63, ya que uno de los lan
zamientos triples de Margall se 
contabilizó con cuatro puntos, 
lo que propició el error en el 
marcador. ■

BH: Cubino, Federico Echave 
y Alvaro Pino.

KAS. Iñaqui Gastón, Juan Car
los González y Celestino Prieto.

CR: Miguel Iglesias y Javier 
Ruiz Francés.

Caja Rural: Marino Lejarreta. 
Pello Ruiz Cabestany y Jaime 

Vilamajó.
Toshiba: Carlos Jourdán.
Kelme: José Regio.
Lucas Buller: Felipe Yáñez.
Dormilón: Mariano Sánchez
Club Ciclista Aragonés: Fer

nando Orquín, Juan Carlos Or
quín, José Ramón Oret y Bart Van 
Dyek

ATLETISMO
El Larios fichó 
a Aouita
Madrid. Efe. 

El club Larios ha fichado al 
marroquí Said Aouita, poseedor 
de cuatro mejores marcas mun
diales y considerado el mejor 
mediofondista del mundo en la 
actualidad.

Aouita, a punto de cumplir 28 
años, 1,75 de estatura y 59 kilos 
de peso, estaba afincado en Italia 
por su pertenencia al club Boia- 
nese, pero, tras su fichaje por el 
club español, probablemente fi
jará su residencia en Málaga.

Según una nota del club es
pañol, el marroquí viene a cubrir 
—palmarés en mano, con ven
taja— la vacante dejada por José 
Luis González.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA 

! HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50
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Primera Division Nacional (F.E.F.S.)_______

Tiñosillos F.S., tercero en 
la clasificación
Avila. Redacción.

El pasado fin de semana se 
disputó la tercera jomada de 
liga en la primera división na
cional (EE.RS.), el conjunto abu
lense del Tiñosillos F.S. tan 
sólo sacó un empate “a do
micilio y frente al Coeléctrica- 
Ramses IL

Tras esta 'jornada los abu
lenses se sitúan terceros en la 
clasificación con cinco pun
tos. Dos victorias locales, un

empate y dos derrotas es el 
balance del Tiñosillos F.S. en 
los inicios de temporada.

El próximo partido de los 
abulenses será en tierras leo
nesas y ante el líder de este 
grupo, Recambios Fino-Rueda.

Esperemos que nuestros re
presentantes logren un buen 
resultado, aunque la empresa 
no será nada fácil.

Los resultados y clasifica
ción tras la quinta jornada de 
liga, son estos;

C./ Ramses, 1 - Tiñosillos, 1 
Y.N./ A.D.A - D. Sueños (Aplazado) 
H./Bañeza, 11 - Gordón C., 0.
Rueda, 7 - R. 11/R. Bajas, 2

Recambios Fino/Rueda .............
Hotachy/La Bañeza...................
Tiñosillos FS........ .......................
Rúa ll/.Rías Bajas.....................
Yas y Nona/ADA.......................
Gordón Comarcal...................
Coeléctrica/ Ramsés II...............
Disco Sueños.................. ..

T G. E. P. F. G E195.’
5 5 0 0 33 6 10
5 4 0 1 29 10 8
5 2 12 11 11 5
5 2 0 3 20 22 4
4 2 0 2 7 9 4
5 2 0 3 6 31 4
5 113 7 10 3
4 0 0 4 12 26 0

Primera División, grupo centro

6-4. El Maderas Manso de 
£1 Tiemblo ganó al Inisel- 
Bar Toledo
Avila. Redacción.-

El pasado sábado y en el 
pabellón cubierto de El Tiem
blo, se disputó el encuentro de 
liga de primera división grupo 
centro entre los conjuntos Ma
deras Manso de aquella loca
lidad abulense, y el equipo 
toledano del Inisel-Bar Toledo. 
Al término de los cuarenta mi
nutos los abulenses se impu
sieron por 6-4.

El encuentro fue muy en
tretenido. Los tembleños se im
pusieron en el marcador desde 
el primer momento. Al final de 
la primera parte los del Madera 
Manso ya ganaban por 3-1; en

la reanudación del choque, los 
locales marcaron otros tres tan
tos al igual que sus rivales con 
lo que se llegó a ese 6-4 en el 
marcador final.

Los goleadores del conjunto 
abulense fueron; Raúl Calaho- 
na (2), Angel García, Juan R. 
Sampayo, Juan Carlos Garzóny 
Jesús García.

El encuentro fue arbitrado 
por el abulense Santiago Her
nández Conedor que tuvo una 
buena actuación. Como juez de 
mesa actuó Jesús Manuel Gar
cía Burguillo.

Unas ochenta personas acu
dieron a presenciar este en
cuentro.

En Arenas de San Pedro

Comenzó el I Campeonato 
Comarcal
Avila. Redacción.

Veintisiete equipos iniciaron 
el pasado fin de semana, el I 
Campeonato Comarcal de Fútbol 
-Sala arenense que está organi
zado por la Asociación de este 
“deporte de moda” en aquella 
localidad abulense.

Un total de 83 goles se ma
terializaron eñ los 13 partidos 
que se disputaron, todos ellos 
correspondientes a la primera 
jornada de liga. Los resultados 
que se dieron fueron estos;

Wanchos, 6: Comercial Feral, 0.
A nuestro estilo, 12, El Re

fugio,!

Video Club Al Fondo, 2; Los 
Picos, 0.

Fatigón, 6; Guisando, 1;
Real San Blas, 11; Optica Are

nas, 1. ’
Perfumería Toñi, 4; Hormigo

nes Robles, 1
Raytons, 6. Audiplay, 1.
Flamingo, 2; Juventud, 3.
Embutidos El Pozo, 2; Dulces

Arenas, 2.
Cinderella, 1; Puente Viejo, 4.
Chaplin, 3; Pesca Arenas, 6.
B. La Terraza, 0; Hontanares, 5.
Construcciones Rincón, 3; San

Esteban del Valle, 0.
Descansó; Pub La Luna.

En Avila capital______________________________

Muchos goles en el debut de la liga senior
• Veintidós conjuntos iniciaron la quinta liga provincial en 
el polideportivo territorial abulense

• Tan solo hubo una amonestación porque la deportividad 
reinó en la mayoría de los encuentros
Avila. L.M. Soto.

El pasado sábado y en las 
pistas exteriores del Polideporti
vo Territorial, así como en el 
propio gimnasio cubierto de aque
lla misma instalación, veintidós 
conjuntos de la categoría senior 
iniciaron la quinta liga provin
cial de Fútbol-Sala.

En la primera jornada de liga y 
en los once partidos disputados 
entre ambos grupos, "A” y“B”, se 
materializaron un total de 78 
goles cifra nada despreciable. 
Por su parte y en el capítulo de 
las tarjetas, rojas y amarillas, tan 
sólo hubo una amonestación por 
lo que, la deportividad reinó en 
la mayoría de los choques.

EQUILIBRIO EN EL 
GRUPO“A”

Por los resultados en la pri
mera jornada en el grupo “A”, el 
equilibrio parece que puede ser 
una constante del grupo. Lógi
camente la liga tan solo lleva una 
jornada y esto, puede cambiar 
mucho.

El triunfo más claro lo con
siguió el Pub Punto al colocar un 
7-3 al conjunto de Martín San 
Gil. La Droguería sufrió mucho 
para imponerse al siempre difícil 
Shotokan T. El Magover, ya sin 
sancionados, ganó a todo un 
Parquet Saugar por 5-3 y tablas 
en el choque entre Bar El Arenal 
y Tornadizos.

En el "derby” entre pub, el B. 
Paraguas se impuso al Bucle por 
4-3.

Treinta goles se consiguieron 
en los cinco encuentros dispu
tados. La clasificación de golea
dores queda así;

—Pedro García Parra (Pub Pun
to), 3 goles.

—Gerardo San Román (B. Pa
raguas), Andrés González y Fran
cisco Javier Martín (Magover), 
Francisco Cerrajero (Pub Punto) 
y Jesús Encinar (Tornadizos).

Las Nieves y Recambios Mafecar 
respectivamente.

La clasificación de goleadores 
en este grupo “B” queda así;

—Angel Gómez Vaillo (San 
Bartolomé de Pinares), 6 goles.

—Hilario Muñoz (Sánchez Op
ticos), Juan Gutiérrez (Carnicería 
Soriano), Ismael Peña (Bar Las 
Vegas), 4 goles.

—José E. Torres (Jeimer), José 
Luis Encabo (Bar Las Vegas).

RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

GRUPO“A”

Droguería Perdiguero, 1; Shotokan Tora, 0
Bar El Arenal, 2; Tornadizos, 2.
Parquet Saugar, 3; Magover, 5.
B. Paraguas, 4; Pub Bucle, 3.
E.A. Martín San Gil, 3; Pub Punto, 7.

J. G. E. P. F. C. Ptos.

Droguería Perdiguero........................... 1 1 0 0
Pub Punto.............................................. 1 I 0 0
Magover.........................   110 0
B. Paraguas.............................................. 11 0 0
Bar El Arenal.......................................... 1 0 1 0
Tornadizos.............................................. 1 0 1 0
Pub Bucle................................................. 100 1
Parquet Saugar...................................... 1 0 0 1
E.A. Martín San Gil................................ 1 0 0 1
Shotokan Tora........................................ 1 0 0 1

GRUPO “B”

MUCHOS GOLES EN EL 
GRUPO “B”

Cuarenta y ocho goles se mar
caron en el grupo “B”. Destacan 
las goleadas del Bar Las Vegas 
sobre la Casa Social por 11 -3, o la 
de San Bartolomé de Pinares 
sobre la Auto Escuela Jarama por 
un contundente 8-0 y con Angel 
Gómez Vaillo como goleador con 
seis dianas conseguidas en este 
choque. Atención también a ese 
6-1 de Carnicerías Soriano a la 
Academia Rodríguez.

El Bar 4/4 campeón provincial 
de la IV Liga Provincial, tan sólo 
ganó por 2-fal Bar Julia.

Victorias cómodas para Jei
mer y Sánchez Optico por,5-3 
frente a sus rivales Video Club

1
7
5
4
2
2
3
3
3 
0

0 2
3 2
3 2
3 2
2 1
2 1
4 0
5 0
7 0
1 0

Sánchez Opticos, 5; Recambios Mafecar, 3.
Bar 4/4, 2; Bar Julia, 1
Jeimer, 5; Video Club Las Nieves, 3.
Casa Social C., 3; Bar Las Vegas, 11.
San Bartolomé de Pinares, 8; Auto Escuela Járama, 0.
Academia Rodríguez, 1; Carnicería Soriano, 6.

J. G. E. P. F. C. Ptos.

San Bartolomé de P............................... 1 1 0 0
Carnicería Soriano................................ 1 1 0 0
Bar Las Vegas .............................. .......... 1 1 0 0
Jeimer....................................................... 110 0
Sánchez Opticos.................................... 1 1 0 0
Bar 4/4..................................................... 1100
Bar Julia................................................... 1 0 0 1
R Mafecar.............................................. 10 0 1
Video Club Las Nieves................... .. 1 0 0 1
Bar Las Vegas........ ............................... 1 0 0 1
Academia Rodríguez...............;............ 1 0 0 .1
Auto Escuela Jarama ............................ 1 0 0 1

8
6
11
5
5
2
1
3
3
3
1 
0

0 
1
3
3
3
1
2
5
5
11 
6
8

2 
2
2
2
2
2 
0
0 
0
0 
0
0

PARTIDOS PARA LA PROXIMA JORNADA
Será la segunda jornada de liga y tendrá estos encuentros y 

horarios y se disputará en la tarde de mañana sábado;

Pista número 3
15,30 h.—Pub Punto - Paraguas.
16,15 h.—Bar Las Vegas-Bar 4/4.
17,00 h.—Shotokan T.-Parquet Saugar.
17,45 h.—Magover-E.A. Martín San Gil.

Pista número 4
15,3G h.—Carnicería Soriano-Casa Social.
16,15 h.—Auto Escuela Jarama-Academia Rodríguez.
17,00 h.—Recambios Mafecar-San Bartolomé de Pinares.
17,45 h.—Bar Julia-Jeimer.

Pabellón cubierto
15,00; Pub Bucle-Bar El Arenal.
15,45 h.—Video Club Las Nieves-Sánchez Opticos.
16,30 h.—Tornadizos-Droguería Perdiguero.
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11 Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Alquilo piso céntrico, sin mue
bles. Tlf. 21 14 34.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

—Alquilo piso zona Santa Ana. 
Calefacción y agua central. 
22 81 83.
— Se alquila nave dos puertas 
grandes, 230 m2, y entreplanta 
almacén 400 m2, en Avenida de 
Madrid, 23. Telf. 21 19 63, de 11 a 
12 y de 6 a 7 tarde.
—Se alquila piso amueblado. Ca
lle Dulcinea, 6 - Bajo A. Teléfono 
31 41 71.

—Se alquila habitación a chicas. 
Cardenal Cisneros, 29 - 4“ - 2.
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono {925)* 89-23-71.

COCHES VENTA
—Se vende Seat 131 ranchera. 
Muy buen estado. Toda prueba 
Tlf. 22 67 78.
— ^ i

Motor Avila, S A.
, Avda 18 de Julio, 32 y 44 
Teléfono 22 58 03
Renault-4-F Cerrada 
Renault-4-L Turismo 
Renault-5-TL 950 
Renaul-5-TL
Renault-5-TL 950 
Renault-5-GTL
Renault-11-GTL-5 V año 84 
Peugeot 205-GR Confort 

año 84
Peugeot 505 GRD Diesel 

año 81
“•Seat Panda-35 año 82
Seat Ritmo 65 año 80
Vehículos de importe* 
ción
BMW
Mercedes 
Porche

OPOSICIONES
— MINISTERIU DE DEFENSA 
(B.O.E. 24-10-87). Convocadas 
800 plazas Guardia Civil del cuer
po profesional, acceso libre. So
licitudes hasta el día 13-11-87. 
Próxima convocatoria de Policía 
Nacional Preparamos el progra
ma completo. Información: ACA
DEMIA RODRIGUEZ Plaza de 
Pedro Dâvila. 8. Tlf. 21 16 71. 
05001 Avila;" ' -

ENSEÑANZA
—Clases particulares: Adminis
trativos, Admón Civil Estado y 
Seguridad Social Comienzo 1 
noviembre. Interesados llamar 
Telf. 22 51 16. De 16 a 17 horas.

HIPOTECAS
—SE GESTIONAN HIPOTECAS, 
EN 48 HORAS AL 18% ANUAL, 
CANCELAMOS EMBARGOS. (91) 
431 13 70-431 13 19-435 41 98 
MADRID.

| PISOS VENTA [

—Vendo piso. Telf. 22 02 82.
— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39 -21 37 17.
—Vendo piso en Avda. Juven
tud. Teléfono 22 92 76.

—Se venden pisos en Fuenlabra-' 
da (Madrid). Razón Teléfono (91) 
446 39 49. Horas de oficina.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar interna, con informes, poca 
familia,, para Valladolid. Teléfo
no 22 48 71 de Avila. Sueldo 
35.000 pesetas más seguro.

— Se necesita empleada de ho
gar externa. Llamar tardes. Telé
fono 22 16 20.
— Se necesita empleada hogar. 
Teléfono 22 82 92.

—Se necesita chica externa de 8 
a 17, Tlf. 22 87 34. Llamar de 14 a 
17 horas.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en' 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián

—Se necesita empleada de ho
gar, de 4,3.0 tarde a 11 noche. 
Tlfs. 21 23 51 - 22 37 68.

—Necesito chica interna, para 
Madrid, sabiendo cocina, expe
riencia niños.— 22-93-50 (horas 
oficina).
— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa, con infor
mes. Telf. 22 73 68 y 22 57 23.

VARIOS
—KU S1 IVAS compra contado 
superior 200 Has. Pinilla 91/ 
255-27-32.

— Se compra piso en Madrid. 2-3 
dormitorios. Bien comunicado. 
Pago al contado. Llamar teléfono 
22 16 13 en Avila

VENTAS
—Vendo local, zona San Nico
lás. Teléfono 220282.
— vendo erial et en “Las H erven-' 
cías” 1.’ Fase. Telf. 21 32 74. (De 
10 a 2 y de 5 a 9).
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.
—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.
—Vendo prado Dehesa Gemiguel 
junto carretera Burgohondo. Km 
12. Tlf. 22 41 94. '
— Se vende o alquila local. Telé
fono 22 55 08.

1 
1
1 
1
1

i 
1 
1 
i 
1
1 
1

1

1

1
1

Si quieres dejar 
laDKOGA 

ia Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

éstá para ayudarte

¡¡Llámanos!!

Información: Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92 
Tel. (93) 217 97 38
08012 Barcelona.

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad.
UNICEF

40 años en favor de lá infancia.

Para hoy, día 30

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: SHERLOCK HOL

MES (Repetición).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS.
16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: LA ALDEA DEL 

ARCE.
18,30: LA TIA DE FRAN

KENSTEIN.
19,30: MAS VALE PRE

VENIR.
“Enfermedades de la per
sonalidad”.

20,00: LA HORA DE 
BILL COSBY.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: EN FAMILIA.
22,25: VIERNES CINE. 

“Gallipoli”.
00,30: TELEDIARIO 3.
01,10: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ.
01,15: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,00: Mirador: magazine y 
deportes fin de semana. 
14,30: Informativo regional. 

19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.

20,00: MICKEY Y DO
NALD.

20,30: HABITAT. 
“Euroamérica, encuentro en 
el medio ambiente”. Invita
do: Antonio Magariños. Por 
primera vez se realiza un en
cuentro España-América so
bre innovación tecnológica, 
medio ambiente y desarro
llo, dentro de la Comisión 
Nacional del Año Europeo 
del Medio Ambiente.

21,00: TIEMPOS 
DERNOS.

22,00: OPERA.

MO-

“El caballero de la rosa”. In
térpretes: E. Swakopf, S. 
Jurimac, O. Edelman, A. 
Pernerstorfer, E. Kuna.

1

Para mañana, día 31

PRIMERA CADENA

8,45: UN, DOS, TRES... 
(Repetición).

10,15; DON QUIJOTE DE 
MANCHA (R).

10,45: LA BOLA DE 
CRISTAL.

n,00: NUEVA GENTE.
12,50: OBJETIVO 92.
14,20: LOTERIA NACIO

NAL.
14,30: 48 HORAS.
15,35: DANIEL EL TRA

VIESO.
16,00: PRIMERA 

SESION.
“Todos los hermanos eran 
valientes”.

17,50: ERASE UNA VEZ... 
LA VIDA.
“La sangre”.

18,30: PROFESOR 
POOPSNAGLE

19,00: NUMERO 1. 
19,35: EQUIPO A. 
20,40: 48 HORAS. 
21,05: INFORME SEMA

NAL.
22,20: SABADO NOCHE. 
23,30: VERDI (R).
00,50: CINE DE ME

DIANOCHE.
“Entre tinieblas”.

SEGUNDA CADENA

14,45: CARTA DE AJUS
TE.

15,00: ESTADIO 2.
Incluye: Balonmano, Copa 
de Europa; tenis. Campeo
nato Comunidad Europea, y 
Campeonato Mundial de Aje
drez.

22,00: EL BOSQUE SA
GRADO.

22,30: BERLIN ALEXAN- 
DERPLATZ.
“Un manzano en la cabeza 
puede herir el alma”. Intér
pretes: Günter Lamprecht, 
Elizabeth Trissenaár, Kark 
Bohm, Hanna Schygulla, Bri
gitte Mira, Fraz Buchrieser. 
Dirección: Rainer Werner 
Fassbinder.

23,30: DIALOGOS CON 
LA MUSICA.

00,00: TENIS.
Semifinal del Campeonato 
Comunidad Europea, desde 
Amberes.

1 I Hermandad de Donantes 
[” ^ de Sangre de la Seguridad 

LJ Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA 

NO TE NIEGUES ESTE 
DERECHO

¡¡HAZTE DONANTE!!
LLAMA AL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

Crucigramas

1 2 3 4 5 6,7 8 9 3011

CRUCIGRAMA NUMERO 1

YAYO

1 
2
3 
4
5 
6
7 
8
9 

10 
U

HORIZONTALES.—1: Empuñadura. Río’ abisinioJ-^2: Ave zan
cuda de pico algo encorvado. Escritorio.—3: Invocación hindú. 
Ostentaciones. Símbolo del cobre.—4: Acudes. Raspa. Pandero 
árabe.—5: Amarrar. Paciente.—6: Limitados, reducidos.—7: Río 
santanderino. Volante en los vestidos femeninos.—8: Ruido de 
un golpe. Dios del trueno. Pradería.—9: Lamento. Emperador ro
mano. Símbolo del galio.—10: De palabra. Vale.—11: Canción 
regional. Constelación.

VERTICALES.—1: Alga filamentosa. Comediógrafo español.— 
2: Caramida. Casaca holgada.—3: Mes de los hebreos. Supre
mos. Medida japonesa.—4: Ocre. Presente. Arbol de Costa Rica. 
5: Requemad. Lienzo.—6: Vistosos, rozagantes.—7: Instrumento 
músico de viento. Ave rapaz nocturna.—8: Juego de cartas. Mo
tivo. Antigua prenda militar.—9: Matrícula gallega. Medidas. Sím
bolo del sodio.—10: Fruta muy gustosa. Falto de instrucción.— 
11: Bisonte del Cáucaso. Hilera.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR
1: Mofa. Arán.—2: Popes. Tocar.—3: Eva. Idea. Tu.—4: Secos. 

Os. Cal—5: Arada. Ocelo.—6: En. Ro.—7: Acera. Amaga—8: 
Tea Lu. Añas.—9: Ab. Giro. Alí—10: Rapaz. Dudar.—11: Risa 
Anas.
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El tiempo
Nubes y lluvias
Madrid. Efe.

Ía solana José Manuel Serrano

Esfuerzos continuos en pro de 
la Cultura

M
E refería ayer a lo importante que es promocionar la 

cultura. Quisiera, hoy, incidir sobre el mismo tema, 
aunque pueda parecer repetitivo. Esta noche y maña

na sábado, va a representarse, en Avila, una obra teatral que ha 
obtenido, en Madrid, un rotundo éxito. Lógicamente, conse
guir que la compañía —unas cuarenta personas, entre técnicos, 
actores y directivos— se desplazase a nuestra Capital no era 
tarea fácil. Al fin y al cabo, esta ciudad es pequeña y el público 
no es tan numeroso como en otros lugares. Pero cuando se 
trata de ofrecer cultura —aunque sea teatral, que cultura, al fin 
y al cabo, es, e importante— aunar esfuerzos es conveniente. 
PARA conseguir que los abulenses pudieran presenciar, en 

Avila, un espectáculo de la categoría de “Las Galas del 
Difunto”, en dirección de Gerardo Maya, ha sido preci

so que el Ayuntamiento de la Capital, la Caja de Ahorros de 
Avila y este periódico se hayan puesto de acuerdo para, entre 
los tres, financiar los gastos. Quienes salen beneficiados son los 
abulenses que es, en definitiva, lo que a unos y otros nos intere
sa, pues si los de aquí no nos preocupamos por estos temas, los 
de fuera difícilmente van a venir a ayudamos.

O
FRECER cultura nunca será excesivo porque cuanto 

más culto sea un pueblo, más posibilidades tendrá éste 
de ser solidario y convivir en paz. Ayuntamiento, Caja 

de Avila y Diario aportan, en esta ocasión, su ayuda para que 
los abulenses todos puedan disfrutar de un gran espectáculo 
teatral. Este esfuerzo conjunto no será el único.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas veinticuatro horas 
cielos cubiertos con lluvias 
en Galicia, que se extenderán 
a las restantes regiones can
tábricas.

Posteriormente, se exten
derán a Castilla-León, alto 
Ebro y de forma más aislada a 
puntos de Extremadura y zo
nas occidentales de Castilla- 
La Mancha y Andalucía.
SABADO, 31

Nubosidad abundante en 
la Península y Canarias, con 
precipitaciones débiles o mo
deradas en la vertiente atlán
tica, Cantábrico y Canarias, 
extendiéndose de forma más 
dispersa al interior de la pe
nínsula y zonas montañosas 
de las regiones mediterrá
neas. Parcialmente nuboso 
en Baleares, predominando 
las nubes medias y altas.

Ligero ascenso de las tem
peraturas.
Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer: 10,0°.
Mínima de ayer: -1,4°.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al núme
ro 28.176.
50.000 pesetas a la termi
nación 8176.
5.000 pesetas a la termina
ción 176.
500 pesetas a la termina
ción 76.

Viernes, 30 de octubre de 1987.
Ss. Cenobio, Teonesto, Marcelo, Claudio, Victorio, Ceno

bia, Macario, Saturnino, Gerardo, Germán, Irene y Anastasio.
El Sol sale a las 6,42 y se pone a las 17,15.
La Luna sale a las 14,17 y se pone a las 23,25.
Luna Liena el día 5 en Tauro.

Requisan cupones de 
Prodiecu en Avila
Avila. Redacción.

Desde el pasado miércoles los 
vendedores de Prodiecu en Avila 
están siendo conducidos a las 
dependencias de la Comisaría de 
Policía, donde se les requisan los 
cupones que llevan con ellos y 
se les levanta un acta en la que 
consta tal hecho, según fuentes 
procedentes de los propios ven
dedores, cuando sus clientes ha
bituales intentan adquirir una 
participación.

No obstante tal evidencia, los 
responsables de Prodiecu en su 
sede abulense niegan el hecho, 
al tiempo que informan de una 
manifestación de madres de ven
dedores prevista para el medio
día de hoy, realizando el mismo 
recorrido que en la manifesta
ción del pasado jueves.

Casi cuatro mil 
manifestantes en la
Región
Valladolid. Efe.

Tres mil quinientas personas, 
de ellas unas 3.000 en Valladolid, 
se manifestaron ayer en cinco 
capitales de provincia de Castilla 
y León en contra del Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para 1988.

Las manifestaciones fueron 
convocadas de forma conjunta 
por los sindicatos UGT y CCOO 
para reivindicar, entre otros asun

tos, el derecho a la negociación 
colectiva, la mejora del poder 
adquisitivo y la cláusula de re
visión salarial, la mejora de las 
clases pasivas, la negociación del 
Estatuto de la Función Pública y 
la negociación de la oferta de 
empleo público.

Pablo Castellano pide al 
“Independiente” que 
rectifique
Madrid. Efe.

Pablo Castellano presentó hoy 
una demanda de rectificación en 
el registro de los juzgados, para 
que se condene a“El Indepen
diente” a publicar una rectifica
ción sobre sus supuestas decla
raciones, informaron a Efe fuen
tes del caso.

La demanda de rectificación, 
dirigida contra el semanario y su 
director, Pablo Sebastián, fue pre
sentada en el registro de los 
juzgados de la plaza de Castilla, 
por el procurador José Luis Gra
nizo, bajo la dirección del abo
gado Manuel de la Rocha.

Este letrado dijo a Efe que en 
el escrito de la demanda soli
citan al juez que se condene a “El 
Independiente” a publicar una 
nota de rectificación, sobre las 
supuestas declaraciones de Pa
blo Castellano relativas a nego
cios conjuntos de José María 
Benegas y Abel Matutes en Ibiza, 
y sobre recomendaciones del se
cretario de organización del PSOE a 
favor de una discoteca.

Avila. Antonio Ribas.

La verdad es que, aunque no 
se haya venido dando mayor 
publicidad al asunto, el Servicio 
de Bibliobús ha continuado fun
cionando a las mil maravillas, en 
los diversos pueblos abulenses 
que comprenden las rutas a es
tos efectos establecidas.

Así se ha puesto de manifiesto 
en la última reunión celebrada 
en fecha reciente por el Patro
nato del Centro Provincial Coor
dinador de Bibliotecas, bajo la 
presidencia de su titular, Jesús 
Terciado Serna, en el Palacio de 
la Diputación Provincial.

En efecto, pese a que dicho 
Servicio fue puesto en funciona
miento a mediados de agosto, el 
balance de su labor puede con
siderarse como decididamente 
positiva.

MAS DE OCHO MIL 
VOLUMENES

Con la dotación de un fondo 
bibliográfico que cuenta con más 
de ocho mil volúmenes, el bi
bliobús realiza nueve rutas, vi
sitando cuarenta y tres locali
dades y dando servicio a más de 
21.000 habitantes, lo que supone 
un doce por ciento de la pobla
ción total abulense.

Hay que señalar que, el biblio
bús, efectua dos paradas, una de 
las cuales realiza frente al edi
ficio de la escuela, con el fin de 
proporcionar una mejor y más 
directa atención a los alumnos, y 
otra en la plaza de cada loca
lidad.

MAS DE 1.600 LECTORES 
EN UN MES

Para darse una idea del buen 
funcionamiento de este Servicio.,

Exit O del Servicio de Bibliobús en Avila
• Cada vez son más los Ayuntamientos que lo solicitan
habrá que decir que, durante el 
pasado mes de septiembre, se 
han hecho socios del mismo y 
han comenzado a utilizar el sis
tema de préstamo, un total de 
1.387 personas.

Por otra parte, el número de 
lectores que han utilizado el 
servicio de bibliobús durante el 
citado mes próximo pasado, ha 
sido de 1.618, entre los cuales 
848 son menores de 14 años; 336 

Interior del “Bibliobús”, poco después de iniciar su andadura por la provincia abulense MAYORAL

tienen edades comprendidas en
tre 14 y 18 años y 434 son mayores 
de 18 años de edad.
MAS LECTORAS QUE 
LECTORES

Otro dato curioso a tener en 
cuenta es el de que, de ese 
número total de 1.618 lectores, 
919 han sido mujeres y el resto, 
699 varones.

Igualmente, sin salimos del 

aspecto estadístico, quizás re
sulte interesante conocer que se 
realizaron un total de 1.903 lec
turas siendo los libros infantiles 
y juveniles los más solicitados. Y 
hay que decir también que, los 
datos obtenidos durante los quin
ce primeros días del presente 
mes de octubre, permiten su
poner que, tanto el número de 
lectores como las lecturas que se 
realizan serán superiores a los ya 

consignados respecto al mes de 
septiembre.

INCREMENTO DE 
LECTORES

Efectivamente, a mediados del 
presente mes, ya había sido uti
lizado este servicio biblioteca
rio por 978 lectores —de los 
cuales 685 eran niños menores 
de 14 años de edad— y se habían 
contabilizado 1.113 libros leídos.

Todos estos datos vienen a 
demostrar que, este servicio bi
bliotecario itinerante, está reci
biendo una buena acogida por 
parte de los abulenses de nuestra 
provincia.

MAS AYUNTAMIENTOS 
QUIEREN SU INCLUSION

Una buena prueba de ello es 
que son varios los Ayuntamien
tos los que han solicitado ser 
incluidos en este programa para 
beneficiarse de sus prestacio
nes. Solicitudes éstas que serán 
atendidas una vez que se rea
licen ciertos ajustes en las rutas 
que permitan prestar un mejor 
servicio.

FIRMA DE UN NUEVO 
CONCIERTO

También facilitará la amplia
ción del mismo, el concierto que, 
según fue informado el Patro
nato, ha sido suscrito el pasado 
día 5 del presente mes de oc
tubre para una mayor extensión 
del servicio de bibliobuses, por 
el consejero de la Junta de Cas
tilla y León y el presidente de la 
Diputación Provincial y que per
mitirá poder disponer de otro 
vehículo más para ampliar estos 
servicios bibliotecarios itineran
tes por otras zonas de nuestra 
Provincia.
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